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Аэропорту Симферополя 
присвоено имя Ивана 
Айвазовского
Подведены итоги конкур-
са «Великие имена России». 
По результатам голосования 
Международному аэропорту 
Симферополь присвоено имя 
выдающегося художника Ивана 
Константиновича Айвазовского.

Голосование по присвоению аэ-
ропортам Российской Федерации 
имен великих соотечественников 
проходило с 11 октября по 30 ноября. 
В нём приняли участие более 5,5 млн 
человек.

В ходе четырёх этапов конкурса 
для симферопольского аэропорта 
был определен шорт-лист, состояв-
ший из трех имен: Екатерина II, Иван 
Айвазовский и Павел Нахимов.

Отдать свой голос за одного из пре-
тендентов можно было на официаль-
ном сайте проекта, в социальных 
сетях, отправкой смс-сообщения, 
путём заполнения анкеты на борту 
самолета и в здании аэропорта.

Участие в голосовании за имя 
для аэропорта Симферополя 
приняли более 270 тысяч чело-
век, 53% голосов было отдано 
в пользу Ивана Айвазовского.

Глава Республики Крым Сергей 
Аксёнов на своей официальной стра-
нице в социальной сети «Фейсбук» 
прокомментировал итоги данного 
конкурса: «Большинство участников 
народного голосования в рамках 
общенационального конкурса «Ве-
ликие имена России» высказались 
за присвоение Симферопольскому 
аэропорту имени Ивана Константи-
новича Айвазовского. Честно гово-
ря, для тех, кто принимал участие 
в голосовании, это был нелегкий 
выбор — все имена очень достойные. 
Я уже говорил, почему голосовал 
за Айвазовского. Имя и творчество 
всемирно известного художника — 

один из главных символов нашего 
региона. Иван Константинович мно-
го путешествовал, но своей Родиной 
считал Феодосию. Он был большим 
патриотом России и Крыма, внёс 
огромный вклад в популяризацию 
полуострова, в благоустройство 
родного города», — сообщил Сер-
гей Аксёнов.

Генеральный директор ООО «Меж-
дународный аэропорт Симферополь» 
Евгений Плаксин поделился с жур-
налистами своими впечатлениями 
и планами по итогам выбора имени 
для воздушной гавани Крыма. «Нам 

важен и приятен тот факт, что Меж-
дународный аэропорт Симферополь 
теперь носит имя великого художни-
ка, жителя Крыма Ивана Констан-
тиновича Айвазовского. Терминал 
нашего аэропорта построен в виде 
морской волны. Эта концепция пе-
рекликается с работами художника. 
И теперь мы конечно будем отражать 
присвоенное имя в корпоративном 
стиле, в дизайн-концепции здания. 
Возможно, это найдет отражение 
в интерактивных экспозициях, су-
венирной продукции», — сообщил 
Евгений Плаксин.

Семья Ивана Айвазовского благо-
дарна жителям Крыма за отданные 
в пользу художника голоса. Об этом 
сообщила правнучка Ивана Айвазов-
ского — Аманда Роджерс. «За прадеда 
отдано очень много голосов не только 
в Крыму, а и во всей России. Я очень 
рада и горжусь — крымчане чтят вы-
дающихся людей, в том числе Ивана 
Константиновича. Очень радостно, 
что именно именем моего предка бу-
дет названа воздушная гавань Симфе-
рополя», — сказала Аманда Роджерс.

Александр НОВИКОВ
фото автора
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ЗАВЕРШАЕТСЯ
КАПИТАЛЬНЫЙ 
РЕМОНТ УЛИЦ
Временно исполняющая пол-
номочия главы администрации 
города Симферополя Наталья 
Маленко проверила ход стро-
ительных работ на дорогах 
по улицам Коммунальная, 
Нижнегоспитальная, Чехова, 
на перекрестке улиц Севасто-
польской и Козлова.

Наталья Маленко встретилась 
с подрядчиками и оценила степень 
готовности объектов.

Комментируя ситуацию по ремон-
ту дороги на улице Коммунальной, 
временно исполняющая полномочия 
главы администрации города Сим-
ферополя подчеркнула, что объект 
выходит на завершающую стадию.

«Дорога на улице Коммунальной 
не ремонтировалась с момента ее 
открытия. И то, что сегодня уже сде-
лано, с учетом устройства тротуаров 
и капитального ремонта- беспре-
цедентно!», — отметила Наталья 
Маленко.

Она подчеркнула, что на всех 16 
улицах, где ведется строительство, 
временно исполняющая полномо-

чия главы администрации города 
уже побывала лично, контроль над 
ситуацией — ежедневный.

По информации Натальи Мален-
ко, прием работ по капитальному 
ремонту дорог будет проходить 
с 10 по 20 декабря. Строительство 
ведется в соответствии с графиком, 
подготовленным подрядчиками 
и скорректированным Главой Ре-
спублики Крым Сергеем Валерье-
вичем Аксеновым две недели назад. 
Ежедневно в администрации города 
в 18.00 собираются все подрядчики 
и руководители профильных служб, 
которые докладывают о ходе работ 
заместителю Председателя Совета 
министров Республики Крым Юрию 
Гоцанюку.

«На сегодняшний день практи-
чески на 85% выполнены работы 
по всем объектам. Всего у нас на ули-
цах города работает более ста еди-
ниц техники. В городе появится 
27 километров нового дорожного 
полотна. Работы ведутся по графи-
ку, но степень готовности каждой 
дороги разная. Есть проблемные 

ситуации на улицах Авиационная 
и Маяковского. Сегодня состоялось 
обсуждение всех технических во-
просов, будет сформировано пони-
мание, каким образом разрешить 
сложившуюся ситуацию на этих двух 
объектах», — подчеркнула временно 
исполняющая полномочия главы ад-
министрации города.

Кроме того, по словам Натальи Ма-
ленко также есть проблемные мо-
менты на улице Севастопольской 
на перекрестке с улицей Дм. Улья-
нова, где после дождя появляется 
большой разлив воды.

«Там не были предусмотрены ни-
какие дренажные работы, ливневки. 
Сейчас за счет подрядчиков, учиты-
вая эту ситуацию, проводятся рабо-
ты по отводу воды. На следующей 
неделе ожидаются дожди, увидим, 
как все получилось» — сказала вре-
менно исполняющая полномочия 
главы администрации города.

Наталья Маленко также отметила, 
что в Каменке работы проводятся 
в соответствии с нормами, но на се-
годняшний день в этом микрорайоне 
существует еще одна нерешенная 
проблема — транспортная.

«Люди вынуждены подолгу про-
стаивать на остановках в ожидании 
общественного транспорта, особен-
но это усложняется погодными ус-
ловиями в зимнее время. Одновре-
менно со строительством дороги 
ведется работа над разрешением 
транспортного коллапса. В целом 
дорога там строится качественно, 
остался небольшой участок метров 

300, на котором первый слой будет 
уложен до выходных», — сообщила 
временно исполняющая полномочия 
главы администрации города.

В свою очередь главный инженер 
подрядной организации Станислав 
Старкевич доложил Наталье Мален-
ко о ходе работ по улице Нижнего-
спитальной на перекрестке с улицей 
Чехова.

«Выполнено 6 тысяч квадратных 
метров асфальтобетонного покры-
тия, устроен тротуар и заменены 
люки. Начиная от улиц Полигонная 
и Инге, откуда берет свое начало ули-
ца Чехова, долгое время не было ас-
фальтового покрытия, теперь там 
полноценная дорога. Дорожная оде-
жда на улице Чехова довольно про-
стая, но надежная.По срокам сдачи 
объекта успеваем», — заверил пред-
ставитель подрядчика.

Подводя итоги выездного рабочего 
совещания, временно исполняющая 
полномочия главы администрации 
города подчеркнула, что все «огре-
хи», которые встречаются по ходу 
строительных работ, обсуждаются 
с подрядчиками на ежедневных со-
вещаниях.

«И, конечно, мы учитываем все, 
что говорят и пишут нам горожане 
по поводу капитального строитель-
ства дорог. Хочется сделать все так, 
чтобы людям было удобно передви-
гаться по городу, а дороги сделаны 
профессионально», — подчеркнула 
Наталья Маленко.
Пресс-служба администрации 

города Симферополь

РАБОТА ВСЕХ СЛУЖБ — НА ПОСТОЯННОМ КОНТРОЛЕ
Состоялось засе-
дание постоянного 
комитета Симфе-
ропольского го-
родского совета 
по вопросам обе-
спечения жиз-
недеятельности 
и безопасности под 
руководством пред-
седателя рабочего 
коллегиального 
органа Евгения Ка-
тушева.

Первым был заслу-
шан еженедельный 
отчет о работе МУП 
«Экоград». Обсудив 
текущую деятельность 
предприятия с учетом 
рекомендаций, про-
звучавших на пре -
дыдущем заседании 
комитета, члены кол-

легиального органа от-
метили положительную 
динамику в деятельно-
сти предприятия.

Тем не менее, как от-
метил Евгений Кату-
шев, еще необходимо 
усилить работу по раз-

ным направлениям: 
заключение договоров 
с физическими и юри-
дическими лицами 

по вывозу мусора, ре-
монт специализирован-
ной техники и обеспе-
чение машин системой 

диспетчерского контро-
ля, оптимизация графи-
ка сбора мусора.

Кроме того, «Эко-
граду» было поручено 
включиться в работу де-
партамента городского 
хозяйства горадмини-
страции по контролю 
над благоустройством 
контейнерных площа-
док и внести свои пред-
ложения по их улучше-
нию.

В ходе совещания так-
же был поднят вопрос 
о согласовании МУП 
«Горавтотранс» круп-
ной сделки по закупке 
запчастей для ремонта 
транспорта.

Пресс-центр 
Симферопольского 
городского совета
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ВЕТЕРАНЫ — НАША ГОРДОСТЬ!
В администрации Симферо-
поля состоялась встреча с ру-
ководителями ветеранских 
организаций.

В крымской столице прошло сове-
щание по вопросу подготовки горо-
да к 75-летию со Дня освобождения 
Симферополя от немецко-фашист-
ских захватчиков.

В рабочей встрече приняли уча-
стие заместитель председателя 
Симферопольского городского со-
вета Елена Шапилова, заместитель 
главы администрации Симферополя 
Алла Пацинко, председатель Сим-
феропольского городского Союза 
ветеранов войны, труда, военной 
и государственной службы Николай 
Коробчук, депутаты Симферополь-
ского горсовета Евгений Катушев 
и Оксана Доброрез, руководители 
структурных подразделений горад-
министрации и ветеранских органи-
заций городского Союза ветеранов.

13 апреля 2019 года исполнится 
75 лет со дня освобождения Сим-
ферополя от немецко-фашистских 
захватчиков. В связи с этим пред-
ставители городского союза вете-
ранов внесли ряд предложений по 
подготовке и проведению меро-
приятий в городе, приуроченных 
к памятной дате.

В ходе встречи участники отме-
тили, что на сегодняшний момент 
в Симферополе проживают 2592 

ветерана Великой Отечественной 
войны, из них 294 являются участ-
никами боевых действий и инвали-
дами. Общественники предложили 
провести обход силами департамен-
та труда и соцзащиты населения 
для изучения и решения проблем, 
которые беспокоят ветеранов, орга-
низовать их чествование. Обсудили 
необходимость адресного обхода, 
для изучения и решения проблем, 
которые беспокоят ветеранов, ор-
ганизации их чествования.

Не остался без внимания и во-
прос необходимости проведения 
в вузах и школах города уроков па-
мяти, посвященных 75-летию со дня 
освобождения Симферополя. Также 
рассматривался вариант проведе-
ния информационной компании, 
в рамках которой жителям и гостям 
крымской столицы расскажут о ге-
роях-освободителях крымской сто-
лицы.

Отдельным вопросом повестки 
было приведение в порядок терри-
тории воинских захоронений, распо-
ложенных в городе. По информации 
Николая Коробчука, на сегодня их 
насчитывается порядка 60, объём 
работы требуется разный: от эле-
ментарной уборки мусора и покра-
ски монументов, до проведения се-
рьёзных восстановительных работ. 
В ходе встречи был высказан ряд 
предложений, в том числе о возмож-

ности закрепления данных террито-
рий за представителями депутатско-
го корпуса, а также учреждениями 
и предприятиями Симферополя. Рас-
сматривались возможные источни-
ки финансирования данных работ, 
в том числе привлечение внебюд-
жетных средств.

Алла Пацинко отметила, что на 
приведение в порядок территории 
воинских мемориалов и захороне-
ний в бюджете города предусмо-
трено финансирование, однако 
в полной мере охватить все про-
блемные точки на эти средства не 
удастся.

«По имеющейся информации все-
го 10 из 60 мемориальных комплек-
сов на территории города находятся 
в надлежащем состоянии. Осталь-
ные требуют особого внимание, как 
например захоронение в районе ули-
цы Титова, где похоронены около 
12 тысяч человек. Работа эта важная, 
и она уже ведётся департаментом 
городского хозяйств. На сегодня 
задача — повысить темп, чтобы 
памятную для нашего города дату 
встретить в полной готовности», — 
резюмировала Алла Пацинко.

В свою очередь, депутат горсовета 
Евгений Катушев подчеркнул, что 
в бюджете города предусмотрены 
средства на восстановление части 
памятных знаков, поэтому работу 
стоит спланировать поэтапно, для 

начала нужно сформировать список 
воинских мемориалов, которым не-
обходим ремонт в первую очередь.

Вместе с тем, представитель депу-
татского корпуса крымской столицы 
акцентировал, что депутаты Сим-
феропольского городского совета 
совместно с активными горожанами 
будут, где это возможно, своими си-
лами приводить места захоронений 
воинов в порядок, организовывать 
субботники.

Подводя итоги совещания, Елена 
Шапилова поблагодарила городской 
Союз ветеранов за активное участие 
в общественной жизни Симферо-
поля, постоянную помощь в реше-
нии важных вопросов, касающихся 
жизнедеятельности города, и содей-
ствие в работе по героико-патрио-
тическому воспитанию молодежи.

— Наш общий долг — заботиться 
о ветеранах фронта и тыла Великой 
Отечественной войны и свято хра-
нить память о подвиге поколения 
победителей, поэтому депутатский 
корпус всегда поддерживал и будет 
поддерживать все инициативы ве-
теранских организаций в вопросах 
социальной помощи фронтовиков, 
увековечивания имен солдат Побе-
ды и сохранения историко-культур-
ного наследия, — акцентировала за-
меститель руководителя горсовета.

По материалам пресс-службы 
Администрации города 

Симферополя и пресс-центра 
Симферопольского  
городского совета

100-ЛЕТНИЙ 
ЮБИЛЕЙ
Руда Варвара Данилов-
на ветеран Великой 
Отечественной войны 
сегодня отмечает свой 
100-летний юбилей, 
к поздравлениям в её 
адрес присоединились 
и представители адми-
нистрации города Сим-
ферополя.

Варвара Даниловна за свой 
боевой путь награждена ор-
денами Красного Знамени 
и Кутузова 2-й степени.

«После войны прошла в Ле-
нинграде специализацию 
по костному туберкулезу 
и более 50 лет проработала 
в областном, потом в респу-
бликанском тубдиспансе-
ре. В 1994 году переехала 
в Крым, где в облздравот-

деле курировала туберку-
лез», — вспоминает Варвара 
Даниловна. За битву с этим 
заболевание она награждена 
орденом Трудового Красного 
Знамени, а в 2007-м получи-
ла звание заслуженного вра-
ча Автономии Республики 
Крым.

После выхода на заслужен-
ный отдых медицину жен-
щина не оставила, делилась 
с коллегами, студентами–
практиками и врачами–ин-
тернами своим богатейшим 
опытом.

В этот знаменательный 
день начальник департа-
мента труда и социальной 
защиты населения админи-
страции города Диана Фе-
ратова от имени временно 
исполняющей полномочия 
главы администрации го-
рода Натальи Маленко вы-
разила ветерану искреннее 

почтение и поблагодарила 
ее за смелость и отвагу, 
проявленные в годы Вели-
кой Отечественной войны, 
а также за её трудовой под-
виг и вручила Варваре Да-
ниловне подарок и цветы.

«От всего сердца поздрав-
ляю Вас с Днем рождения! 
Желаю, прежде всего, здо-
ровья, мира и долгих лет 
жизни. Наши ветераны до-
стойны всего самого луч-
шего, потому что они в свое 
время одержали Победу для 
мирной жизни будущих по-
колений. Мы должны сде-
лать все, чтобы они не чув-
ствовали себя одинокими 
и забытыми», — отметила 
начальник департамента 
труда и социальной защиты 
население.

Пресс-служба 
администрации города 

Симферополь
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ИНВАЛИДАМ — ВНИМАНИЕ И ПОДДЕРЖКА

В муниципальный бюджет 
внесены изменения
4 декабря в ходе 99-й внеочередной сессии Симфе-
ропольского городского совета депутатским корпу-
сом принято решение о внесении изменений в глав-
ный финансовый документ крымской столицы.

С докладом по вопросу изменений и дополнений в решение 
очередной 81-й сессии «О бюджете муниципального обра-
зования городской округ Симферополь Республики Крым 
на 2018 и плановый период 2019-2020 годов» выступила 
начальник департамента финансов администрации города 
Симферополя Виктория Надолинская.

По её информации, объем доходов бюджета муниципаль-
ного образования городской округ Симферополь на 2018 год 
увеличивается на 3 261 тысяч рублей. Данные изменения 
обусловлены увеличением объема межбюджетных трансфер-
тов, передаваемых из бюджета Республики Крым бюджету 
Симферополя.

В частности, увеличиваются расходы на меры социальной 
поддержки для молодых специалистов из числа педаго-
гических работников, впервые приступивших к работе по 
специальности в муниципальных образовательных орга-
низациях на сумму 2 096 тысяч рублей.

В связи с расходами на улучшение материально-техни-
ческой базы спортивных школ увеличиваются бюджетные 
ассигнования в размере 2 693 тысяч рублей.

Кроме того, изменения в бюджет города затронули ряд 
других социально значимых статей расходов, необходимых 
для нормального функционирования крымской столицы.

Временно исполняю-
щая полномочия главы 
администрации города 
Симферополя Наталья 
Маленко приняла уча-
стие в круглом столе 
с представителями 
общественных органи-
заций инвалидов.

В работе круглого стола 
также приняли участие ми-
нистр спорта Республики 
Крым Елизавета Кожичева, 
заместитель главы адми-
нистрации города Симфе-
рополя Алла Пацинко, за-
меститель министра труда 
и социальной защиты на-
селения Республики Крым 
Елена Лось, руководители 
структурных подразделе-
ний администрации города, 
а также представители и ру-
ководители общественных 
организаций инвалидов.

Встреча прошла в форме 
диалога с представителями 
общественных организаций 
инвалидов. В частности за-
трагивались вопросы предо-
ставления жилья и гаражей 
льготным категориям граж-
дан, возможность оборудо-

вания пандусов, лифтов, 
пешеходных дорожек, пар-
ковок, иных инженерных 
сооружений в соответствии 
с потребностями людей 
с ограниченными физиче-
скими возможностями.

Также представители об-
щественности рассказали 
о трудностях, с которыми 
сталкиваются люди с огра-

ниченными возможностя-
ми при посещении больниц, 
магазинов и других обще-
ственных мест.

Не остался без внимания 
и вопрос о предоставлении 
помещений для обществен-
ных организаций инвали-
дов, чтобы люди с ограни-
ченными возможностями 
имели возможность зани-

маться спортом, проходить 
реабилитацию и получать 
достойное образование.

«Важной социальной за-
дачей является устранение 
существующих барьеров 
для людей с ограниченны-
ми физическими возмож-
ностями и создание для 
них необходимых условий. 
В числе первоочередных 

мероприятий подготовка 
инфраструктуры город-
ских территорий для вов-
лечения инвалидов во все 
области социальной жизни 
населения. По всем озвучен-
ным сегодня проблемным 
моментам мы продолжим 
совместную с общественни-
ками работу», — отметила 
Наталья Маленко.

ПАМЯТЬ 
О ПОДВИГАХ 
ГЕРОЕВ БУДЕТ 
ЖИТЬ ВЕЧНО
3 декабря в парке имени Ю. А. Гага-
рина состоялась церемония возложе-
ния венков и цветов к Вечному огню 
на могиле Неизвестного солдата.

В мероприятии приняли участие депутат 
Государственной думы Михаил Шеремет, 
первый заместитель Председателя Государ-
ственного Совета Республики Крым Ефим 
Фикс, заместитель Председателя Совета 
министров Республики Крым Игорь Ми-
хайличенко, заместитель Председателя 
Государственного Совета РК Эдип Гафа-
ров, глава муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики 
Крым — председатель Симферопольского 
городского совета Виктор Агеев, временно 
исполняющая полномочия главы админи-
страции города Симферополя Наталья Ма-
ленко, а также представители крымского 

парламента и правительства, ветеранских 
и молодёжных организаций крымской сто-
лицы, многочисленные жители и гости 
Симферополя.

Утром у мемориала «Могила Неизвест-
ного солдата», в парке им. Ю. А. Гагарина, 
собрались сотни крымчан с цветами, чтобы 
отдать дань уважения подвигу Неизвестного 
солдата. В ходе торжественной церемонии 
собравшиеся возложили цветы и венки к ме-
мориалу «Вечный огнь» и почтили воинов, 
павших в годы Великой Отечественной вой-
ны, минутой молчания.

«Сегодня мы отдаем дань уважения всем, 
кто ценой собственной жизни подарил нам 
мир на родной земле. Подвиг наших предков, 
чьи имена, к сожалению, остались неизвест-
ны — навсегда останется в наших сердцах 
и в сердцах будущих поколений. Поисковые 
отряды и сегодня находят останки неиз-
вестных героев, которые не погребены. Хочу 
выразить благодарность неравнодушным 
людям, которые возвращают их имена на-
шей памяти, дают возможность с почестями 
захоронить прах павших воинов. Вечно пом-
нить и чтить их подвиг», — сказала Наталья 
Маленко.

Пресс-служба администрации города Симферополя
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Много интересных фото-
графий крымской столи-
цы хранится в музейных 
фондах, но ещё больше 
ярких и уникальных 
снимков находятся в се-
мейных архивах симфе-
ропольцев. Такие сним-
ки берегут, передают из 
поколения в поколение, 
делятся их копиями 
в социальных сетях и на 
форумах.

На днях в Книжной лавке 
писателей состоялась пре-
зентация издания «Симфе-
рополь. Столичный альбом», 
гармонично объединившего 
сотни фотографий о истории 
нашего города. В меропри-
ятии приняли участие из-
вестные краеведы, историки, 
журналисты, представители 
общественных организаций 
и небезразличные жители 
крымской столицы.

Каждый день многие сим-
феропольцы в делах и забо-
тах спешно передвигаются 
по улицам нашего города, 
порой даже не подозревая, 
что происходило на них де-
сятки лет назад. Уникальное 
издание, подготовленное под 
руководством известного 
крымского журналиста Алек-
сандра Шилко, включает 
в себя многочисленные мо-
менты из жизни крымской 
столицы. Достаточно лишь 
первого взгляда, для появле-
ния ощущения, что издание 
«Симферополь. Столичный 
альбом» по-настоящему ин-
тересно.

Во время презентации каж-
дый гость имел возможность 
прикоснуться к истории, 
подержать в руках и озна-
комиться с фотоальбомом. 
Оторваться от этого издания 
действительно трудно: стра-
ница за страницей читатель 
словно на машине времени 
совершает познавательный 
экскурс в прошлое Симферо-
поля. Яркое, захватывающее 
путешествие по истории го-
рода увлекает, вдохновляет, 
рождает чувство гордости за 
«малую Родину», сопричаст-
ности к достижениям и свер-
шениям.

В фотоальбоме замечатель-
ная подборка дореволюци-
онных почтовых открыток, 
снимки известных крым-
ских фотографов: Леонида 
Юрчишко, Алексея Чугуя, 
Михаила Дорогова и других, 
а также материалы из фон-
дов Музея истории города 
Симферополя.

Автор идеи, заслуженный 
журналист Крыма Алек-
сандр Шилко: Книга впервые 
была выпущена в 2014 году, 
до этого времени она в ос-
новном распространялась 
на территории материковой 
России и СНГ. Издание есть 
у многих олимпийских чем-
пионов, государственных де-
ятелей, в библиотеке Прези-
дента Российской Федерации 
Владимира Владимировича 
Путина. Работа над созда-
нием фотоальбома началась 
в 2012 году и в течение двух 
лет ответственного труда, 
главной задачей являлось 
доступно и подробно пока-
зать, как менялся наш город 
на протяжении последнего 
столетия. Дореволюционных 
фотографий сохранилось не 
много, в основном это фо-
тооткрытки с различными 
видами Симферополя. Я бла-
годарен всем, кто трудился 
над созданием фотоальбома, 
это была очень важная и от-

ветственная работа, также 
в процессе создания книги 
применялись современные 
технологии по совмещению 
старых и новых фотогра-
фий, в результате чего, мы 
получили по-настоящему 
уникальные изображения, 
дающие возможность наблю-
дать, как менялся наш город. 
Для меня были важны все 
рецензии, труд каждого, кто 
принимал активное участие 
в создании данного альбома. 
В книге использованы фото-
графии Леонида Петровича 
Юрчишко, все кто интересу-
ется историей города — хоро-
шо знают его, у него и мама 
была фотографом, и отец 
занимался фотографией, на 
протяжении более полувека 
его семья фотографировала 
наш город, поэтому в фото-
альбоме больше половины — 
его фотографии.

Директор музея истории 
Симферополя Ирина Вдови-
ченко: Старые фотографии 
воспитывают любовь к сво-
ему городу, этот фотоальбом 
очень важен для нашего под-
растающего поколения, для 
воспитания патриотизма 
и правильного менталите-
та у молодёжи. Благодаря 
книге, мы видим, как улуч-
шались наши улицы либо 
беднели, что на них измени-

лось. Считаю, что эта книга 
должна лежать на столах 
у всех настоящих и будущих 
руководителей города.

Краевед, историк, писатель 
Олег Широков: Я довольно 
педантичный человек, и ког-
да выходят новые издания 
по истории Симферополя, 
начинаю в них искать каки-
е-либо неточности, в данном 
фотоальбоме их просто нет, 
я внимательно изучал его не-
сколько раз, и не смог найти 
что-то такое, что смогло бы 
меня смутить. Особенно мне 
понравились совмещения, 
авторы провели большую 
работу, получилось здорово 
и интересно.

Заслуженный журналист 
Крыма, ведущий крымских 
правительственных и куль-
турных мероприятий, обо-
зреватель радиостанции 
«Спутник в Крыму», главный 
врач Кольчугинской участко-
вой больницы Борис Левин: 
Я с гордостью могу сказать, 
что родился в Симферополе. 
Посмотрев этот фотоальбом, 
вспомнил своё детство, ули-
цы, парки, трамваи. Книга 
обладает сильной фактурой, 
разные поколения симфе-
ропольцев будут изучать по 
ней историю нашего города. 
Безусловно, этот фотоальбом 
интересен не только жите-

лям, но и многочисленным 
гостям крымской столицы, 
ведь очень важно, чтобы 
о нашем городе знали, как 
можно больше людей. Делом 
чести для каждого горожа-
нина было бы иметь у себя 
этот фотоальбом в домашней 
библиотеке.

Главный редактор издания 
«Симферополь. Столичный 
альбом» Анна Дворянцева: 
В процессе подготовки фо-
тоальбома, самой интерес-
ной и знаковой историей 
было то, что когда я с Сашей 
(Александром Шилко — ред.) 
искали прежние издания 
о Симферополе, так получи-
лось, что Саша нашел изда-
ние 1961 года и я нашла это 
же издание, но у меня было 
издание, подписанное авто-
ром, а у Александра по насто-
ящему уникальное, в кото-
ром один человек, находясь 
в ресторане «Астория», меж-
ду строк написал слова слу-
чайной, понравившейся ему 
девушке. Нас зацепило, как 
аккуратно и ровно было на-
писано данное обращение. 
Я это говорю к тому, что мне 
хотелось бы, чтобы мы таким 
образом «портили» книги, 
делали интересные замет-
ки для того, чтобы будущие 
поколения могли почерпнуть 
что-то «живое» и интересное 
из прошлого времени. Хочу 
обратиться к тем, кто приоб-
ретет фотоальбом, пишите 
в нем свои мысли и воспо-
минания, делайте пометки 
возле фотографий, а следу-
ющие поколения симферо-
польцев смогут читать это 
и дописывать что-то своё. 
Для меня 2013 и 2014 годы 
полностью ассоциируются 
с данной книгой, поскольку 
практически всё моё время 
было посвящено её подго-
товке, мы много работали 
с типографией, тщательно 
готовили каждую страницу, 
занимались оформлением 
и уточнением тысяч деталей.

Издание «Симферополь. 
Столичный альбом» бесспор-
но является настоящей сокро-
вищницей современности, 
но ещё большую ценность 
обретёт в будущем, с каждым 
новым десятилетием и столе-
тием, достойно пронося через 
века любовь и интерес симфе-
ропольцев к родному городу.

Александр НОВИКОВ

Откройте для себя лучший  
альбом по истории Симферополя
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ПАТРИОТИЗМ ПРОЯВЛЯЕТСЯ В ПОСТУПКАХ
Патриот — это не просто че-
ловек, который говорит, что 
любит Родину, ведь этого мало. 
Это тот, в чьих поступках чита-
ются верность, преданность, 
желание защищать и совер-
шенствовать свою страну и, ко-
нечно же, нерушимая любовь 
к Отечеству.

30 ноября в Симферополе в штабе 
«Союз пограничников Крыма» состо-
ялось торжественное мероприятие, 
приуроченное ко Дню Неизвестного 
Солдата и Дню Героя Отечества — це-
ремония принятия присяги ученика-
ми отряда юнармейцев «Юный друг 
пограничников» МБОУ «СОШ» № 18.

Давней предпосылкой тому была 
дата — 29 октября 2015 года. Тогда 
Президент Российской Федерации 
Владимир Путин подписал указ 
о создании российской обществен-
но-государственной детской юно-
шеской организации «Российское 
движение школьников». А 1 сентября 
2016 года, по инициативе Министра 
обороны Российской Федерации Сер-
гея Шойгу, начало работу Всероссий-
ское военно-патриотическое обще-
ственное движение «Юнармия», как 
одно из направлений российского 
движения школьников. Основными 
целями этого движения, по словам 
Сергея Шойгу, являются воспитание 
сильного, умного, красивого и здоро-
вого поколения патриотов, любящих 
свою Родину и готовых ее защищать.

«Мы рады, что теперь и у нас есть 
возможность устраивать подобные 
мероприятия», — признались роди-
тели юнармейцев.

На церемонии присутствовали На-
дежда Аксенова — депутат город-
ского совета 1-го созыва от Партии 
«Единая Россия», Ольга Собещан-
ская — Общественная палата Ре-
спублики Крым, Светлана Контров-
ская — директор МБОУ «СОШ» № 18, 
Олег Криворученко — начальник ре-
гионального штаба Всероссийского 
военно-патриотического движения 
«ЮНАРМИЯ» в Республике Крым, 
Федор Соболев — полковник и почет-
ный ветеран-пограничник КГБ СССР, 
Михаил Чернобай — Председатель 
Совета Региональной общественной 
организации «Союз пограничников 
Крыма», Олег Курипко — учитель 
ОБЖ МБОУ «СОШ» № 18 и руково-
дитель отряда «Юный друг погра-

ничников», Павел Махлаев — руко-
водитель отряда МБОУ «СОШ» № 12 
«Юный друг пограничников», Свет-
лана Борисенко — учитель музыки 
МБОУ «СОШ» № 12, а также ветера-
ны пограничных войск.

Церемонию принятия клятвы тра-
диционно открывал Гимн Российской 
Федерации, Гимн Крыма и песня, по-
священная пограничникам. Все орга-
низаторы хотели поздравить ребят 
и пожелать им того, что, на их взгляд, 
может помочь будущим защитникам 
страны в достижении их цели.

Михаил Чернобай — председатель 
Совета Региональной общественной 
организации «Союз пограничников 
Крыма» дал совет младшему поко-
лению: «Мы всегда с особой ответ-
ственностью подходим к патрио-
тическому воспитанию молодежи. 
Патриотизм — это нравственная 
основа нашего государства. Он про-
является в поступках и деятельности 
человека. Патриотизм — это любовь 
к Родине, преданность своему Отече-
ству. Проявляйте любознательность, 
открывайте для себя мир, цените 
подвиги отцов и дедов, будьте со-
циально активны, имейте высокую 
гражданскую ответственность, бе-
регите свою духовность, защищайте 
и отстаивайте интересы своей стра-
ны, всегда бережно храните чувства 
гордости за свою Родину и свой на-
род, испытывайте уважение к его 
великим свершениям и достойным 
страницам прошлого!».

Вместе с Андреем Криворучен-
ко — начальником регионального 
штаба Всероссийского военно-па-
триотического движения «ЮНАР-
МИЯ» в Республике Крым — буду-
щие пограничники поклялись всегда 
быть верными своему отечеству, 
соблюдать устав «Юнармии», быть 
честными юнармейцами, следовать 
традициям доблести, отваги и то-
варищеской взаимовыручке, быть 
защитниками, преодолевать все пре-
грады в борьбе за правду и справед-
ливость, стремится к победам в уче-
бе и спорте, вести здоровый образ 
жизни и готовить себя к служению 
на блага отечества.

Надежда Аксенова — депутат Го-
родского Совета от партии «Единая 
Россия» -поддержала ребят: «Теперь 
вы являетесь примером для своих 
сверстников, несите это звание с гор-
достью, честью и достоинством!».

Полковник и почетный ветеран-по-
граничник КГБ СССР — Федор Собо-
лев подчеркнул важность и серьез-
ность принятого юнармейцами 
решения, предупредив, что нашу 
Родину и днем и ночью охраняют 
пограничники, и что законы у них 
суровые: нельзя им спать, когда дру-
гие люди спят.

Представитель Союза погранични-
ков Крыма Алексей Тохтамыш обра-
тился ко всем гостям мероприятия: 
«Сегодня, 30 ноября, проходит знаме-
нательное событие — присяга юнар-
мейцев 18 школы. Для меня это важно 

еще и потому, что это моя школа тоже, 
это мои дети. Но это важно для сотен, 
а может быть даже и для большего 
количества людей. Это маленький 
шаг вперед в развитие нашего юнар-
мейского и пограничного движения. 
Путь, который вы избрали может быть 
трудным и порой даже опасным, но 
ваше мужество уже проявилось, ведь 
в такое непростое время для нашей 
страны вы сделали решительный шаг 
вперед. Это говорит о вашей храбро-
сти и целеустремленности, а раз у вас 
есть такие качества, вы в жизни до-
стигнете многого. Мы — старшее по-
коление — обязательно вам поможем. 
Ну а в трудные моменты, вспомните 
слова нашей песни: «Железо может 
быть и согнется, но пограничник — 
никогда!».

Наталья — юнармеец, только всту-
пивший в ряды пограничников, при-
знается: «Быть «юным погранични-
ком» — это большая честь для меня, 
для нашего отряда. Я думаю, что по-
добные мероприятия просто необхо-
димы для военно-патриотического 
воспитания детей, молодежи».

В конце мероприятия всем юнар-
мейцам торжественно вручили от-
личительные знаки «РОО Союз По-
граничников Крыма» и пожали руки. 
Теперь, мы уверены, что и на нашем 
полуострове, на нашей Родине есть 
то самое молодое поколение патрио-
тов — защитников страны, благодаря 
которым мы будем в безопасности.

Карина БОЧАРОВА

В дружбе 
народов — 
единство 
России!
В актовом зале ГБОУ 
РК «Крымский инже-
нерно-педагогический 
университет» прошел 
Фестиваль дружбы на-
родов России.

В Фестивале приняли уча-
стие учащиеся 1-7 классов 
Симферопольского эконо-
мического лицея.

Школьники под руковод-
ством классных педагогов 
сумели подготовить инте-
ресную, многожанровую, 
просветительскую и эмо-
циональную программу: 
музыкально-литературные 
композиции, песни, стихи, 

танцы, в которых нашли 
отражение культуры 9 на-
родов: русские, татары, ка-
заки, белорусы, украинцы, 

чехи, армяне, молдаване, 
чеченцы.

Основная идея фестива-
ля — воспитание уважения 

друг к другу, к обычаям, тра-
дициям и культуре разных 
народов, населяющих нашу 
малую Родину.

Исторически сложилось так, 
что Россия — родина разных 
народов, говорящих на раз-
ных языках, исповедующих 
разные религии, отличающих-
ся самобытностью культур. 
Могущество и сила Россий-
ского государства во многом 
обусловлены крепкой друж-
бой народов, населяющих ее.

Фестиваль получился 
очень ярким, красочным бла-
годаря красивым костюмам, 
танцам и песням разных 
народов. Необыкновенная 
дружеская атмосфера, эмо-
циональный подъем, инте-
ресный познавательный ма-
териал, исследовательская 
работа детей, коллективные 
творческие дела показали 
значимость и актуальность 
данного фестиваля.

Пресс-служба 
администрации города  

Симферополь
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ЛИЦА СТОЛИЦЫ: В ГОСТЯХ — 
НАДЕЖДА БОЙКО
Проблема стихийной торговли 
стоит в Симферополе очень 
остро. Власти ищут пути реше-
ния проблем с недобросовест-
ными торговцами, ведь их про-
дукция может причинить вред 
здоровью многих жителей 
города. Начальник управления 
ветеринарии по городу Симфе-
рополю Надежда Бойко рас-
сказала, как проходит процесс 
контроля качества продукции, 
а также поведала о ситуации 
с идентификацией и вакцина-
цией домашних животных.

— Расскажите об основных 
направлениях деятельности 
управления ветеринарии

— Управление ветеринарии работа-
ет разносторонне. На данный момент 
у нас нет плановых проверок субъек-
тов хозяйствования, но на 2019 год 
такие проверки согласовываются 
прокуратурой Республики Крым. 
В данный момент наша основная за-
дача — профилактика инфекционных 
заболеваний, которые распростране-
ны не только в Крыму, но и на всей 
территории Российской Федерации. 
Это бешенство, африканская чума 
свиней, грипп птиц и многое другое.

Также мы участвуем в рейдах 
по местам стихийной торговли. 
В связи с заболеваниями африкан-

ской чумой свиней, мы проводим 
совместную работу с ГИБДД.
— Что это за заболевание? 
Насколько оно опасно?

— Это вирусное заболевание, 
которое поражает домашних 
и диких свиней. Для челове-
ка это заболевание абсолютно 
не опасно, а животных оно мо-
жет привести к гибели. Такая 
болезнь также наносит боль-
шой экономический ущерб. 
Несколько лет назад, борьба 
с ликвидацией очагов африкан-
ской чумы свиней проводилась 
совместно с ветеринарной службой 
Республики Крым.
— Расскажите, что делается в рам-
ках борьбы со стихийной торгов-
лей? Ведь вы работаете в части 
скоропортящихся продуктов 
животного происхождения.

— Мы постоянно участвуем в рей-
дах, которые организовывает Адми-
нистрация города. В комиссию входят 
специалисты департамента админи-
стративно-технического контроля 
при Администрации города Симфе-
рополя, инспектора полиции. Рейды 
проводятся ежедневно, и задача на-
шего управления — предотвратить 
реализацию продукции животного 
происхождения (молочная продук-
ция, мясо, рыба) без сопроводитель-
ных ветеринарных документов.

— Каким образом осуществля-
ется подобный контроль каче-
ства?

— Ветеринарный контроль за ре-
ализацией продукции животного 
происхождения осуществляется 
на рынках, есть лаборатории вете-
ринарно-санитарной экспертизы 
на всех рынках, которые ведут эту 
деятельность, и контролируется ре-
ализация продукция именно этими 
специалистами. Без прохождения 
этой экспертизы, без сопроводи-
тельных ветеринарных докумен-
тов продукция не реализовывается. 
Колбасные изделия обязательно ре-
ализовываются и с наличием доку-
ментов, и с наличием маркировки. 
На ней есть дата изготовления, срок 
реализации, температура хранения 
и производитель. Если эта продукция 
реализуется на стихийном рынке, 
то у нее нет такой маркировки. Такая 
продукция изымается и уничтожа-
ется, а на владельца составляются 
протоколы, постановления и штраф 
в размере от 500 до 1000 рублей.
— Встречаются ли нарушения 
на рынках, в магазинах?

— Мы не проводим плановые 
проверки в супермаркетах и мага-
зинах. Если есть обращения граж-
дан, требования от прокуратуры 
на проверку субъектов хозяйство-
вания, которые осуществляют 
свою деятельность в супермарке-

тах и магазинах, то мы проверяем 
их. В основном, там реализуется 
промышленная продукция, и она 
уже со всеми сопроводительными 
документами и маркировками. 
Но проблема просроченных про-
дуктов в таких местах стоит очень 
остро, сроки реализации наруша-
ются. И при таких нарушениях 
продукция становится опасной для 
здоровья потребителей. Поэтому 
нами проводится ряд мероприятий 
по уничтожению такой продукции: 
составляется специальный пакет 
документов, с которым индивиду-
альный предприниматель направ-
ляет эту продукцию на уничтожение 
и предоставляют нам акты об унич-
тожении опасной продукции.
— Что такое идентификация 
и надо ли идентифицировать 
домашних животных?

— Идентификация — интересный 
и серьезный вопрос. Есть идентифи-
кация домашних сельскохозяйствен-
ных животных. Эта процедура отре-
гулирована, и сейчас большинство 
крупного и мелкого рогатого скота, 
свиней идентифицированы — они 
под ветеринарным контролем. Иден-
тификация домашних животных 
проводится с целью осуществления 
ветеринарного контроля за передви-
жением, проведением профилакти-
ческих мероприятий, исключения 
заболеваний. Большинство живот-

ных в Симферополе и по Республи-
ке Крым уже идентифицированы.

Также есть регистрация до-
машних животных — кошек 
и собак. Это необходимо для 
того, чтобы контролировать 
вопросы распространения бе-
шенства.
— Насколько в Симфе-
рополе актуальна сейчас 
проблема бешенства жи-

вотных?
— В этом году был зарегистриро-

ван всего лишь один случай очага 
бешенства в Симферополе. Но вообще 
случаи бешенства в Крыму выявляют-
ся очень часто, и эта тема очень акту-
альна. Поэтому регистрация необходи-
ма, ее осуществляет Республиканский 
Ветеринарный Лечебно-профилак-
тический центр, который находится 
на улице Жени Дерюгиной, 5А.

Для регистрации домашних живот-
ных владельцу необходимо написать 
заявление, и предоставить животное 
для осмотра в профилактический 
центр. Регистрация проводится 
бесплатно и данные животного за-
носятся в карту. Животному обяза-
тельно нужно провести вакцинацию 
от бешенства, это необходимо делать 
ежегодно.

В целях профилактики вопросов бе-
шенства мы проводим встречи с вла-
дельцами животных. На владельцев, 
чьи животные не были привиты, 
были заведены административные 
материалы, так как это нарушение.
— Многих жителей интересует 
вопрос, существует ли сегодня 
в городе отлов и содержание 
безнадзорных животных?

— В данный момент ситуация под 
контролем, у нас есть специальная 
служба, которая занимается отловом 
животных и их помещением в изо-
лированное хранение. Эта служба 
находится под контролем Админи-
страции города, и жители по горячей 
линии сообщают о таких ситуациях. 
Но сейчас у службы есть трудности 
с финансированием, и мы надеемся, 
что в следующем году таких проблем 
не возникнет.

Татьяна АЛЕКСЕЕНКО
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Общественный совет — в деле!
Работа Общественного 
Совета Симферополя 
в самом разгаре. 29 но-
ября состоялось уже 12 
заседание Обществен-
ного Совета.

Как уже принято, заседа-
ние началось с подписания 
соглашения о сотрудниче-
стве между Общественным 
советом муниципального об-
разования городской округ 
Симферополь и ООО «ЭКС-
ПЕРТ ЦЕНТР УЗД», Об-
щественным советом при 
Министерстве культуры Ре-
спублики Крым. Участники 
заседания торжественно по-
здравили Валерию Курьяно-
ву, секретаря Общественного 
совета г. Симферополя с про-
шедшим днем Рождения.

После обсуждалась ра-
бота ГИБДД УМВД России 
по г. Симферополю по во-
просам профилактики пра-
вонарушений, снижения 
уровня аварийности и тя-
жести последствий ДТП 
и повышения правосозна-
ния участников дорожного 
движения. На данную тему 
с руководителями рабочих 
групп и членами Обще-
ственного Совета общался 
Павлюков Павел Павлович, 
начальник ОГИБДД МВД 
России по г. Симферополь.

«Был разработан приказ, 
согласно которому наши 
сотрудники закреплены 

за школьными и дошколь-
ными учреждениями» — со-
общил Павел. Госавтоинспек-
ция принимает активное 
участие в воспитании и со-
блюдении безопасности сре-
ди молодежи. «К этим меро-
приятиям мы привлекаем 
и общественные организа-
ции, которые смогут с нами 
сотрудничать». Благодаря ад-
министрации в Детском пар-
ке и в парке им. Шевченко 

нами создается организация, 
которая, периодически, в те-
матической форме доносит 
до детей, как необходимо ве-
сти себя на проезжей части».

Что касается пассажирско-
го транспорта, это, в первую 
очередь, работа с перевозчи-
ками, беседы с водительским 
составом, а также скрытый 
контроль за поведением 
водителей по маршруту их 
движения.

Подробно о работе по свя-
зям с общественностью 
и работе со СМИ доклады-
вала Курьянова Валерия 
Викторовна — член Обще-
ственного совета. Содо-
кладчиком выступил Ан-
дрей Добрей, руководитель 
рабочей группы по работе 
со СМИ.

«Наша цель — освещать 
работу Общественного со-
вета в социальных сетях: 

ВКонтакте, Facebook. Пы-
таемся взаимодействовать 
со СМИ» — сообщила Ва-
лерия. Группой СМИ Об-
щественного Совета также 
был разработан логотип 
и образован чат в Вайбере, 
в котором находятся все 
участники Общественного 
Совета г. Симферополь.

Основными планами груп-
пы СМИ являются:
 Интервьюирование чле-

нов Совета;
 Расширение охвата ауди-

тории Симферополя;
  Развитие социальных 

сетей;
 Развитие видео-формата 

контента;
 Взаимодействие со все-

ми группами Общественного 
Совета;
 Освещение важных со-

бытий города;
 Сбор обращений жите-

лей Симферополя.
Последним вопросом за-

седания стали доклады ру-
ководителей рабочих групп 
о формировании состава.

«Деятельность Обществен-
ного Совета продуктивна 
и динамична. С помощью 
данной структуры мы мо-
жем максимально точно 
выяснять проблемы города 
и предлагать эффективные 
пути их разрешения», — под-
вел итоги заседания Пред-
седатель Общественного 
совета, Щербаков Олег Ни-
колаевич.

Андрей ДОБРЕЙ

В крымской столице полным ходом идет 
подготовка к новогодним праздникам
В ходе оперативно-хозяйствен-
ного совещания под руковод-
ством временно исполняющей 
полномочия главы админи-
страции города Симферополя 
Натальи Маленко участники 
обсудили вопрос подготовки 
города к новогодним и рожде-
ственским праздникам.

Заместитель главы администра-
ции города Алла Пацинко доло-
жила, что в крымской столице 
в плановом порядке ведётся под-
готовка к новогодним праздникам. 
Работники МБУ «Город» присту-
пили к монтажу новогодней ели 
на площади Ленина, в ближайшее 
время начнётся установка празд-
ничной иллюминации. Основную 
часть мероприятий по новогоднему 
оформлению города планируется 
завершить до 18 декабря.

По информации заместителя главы 
администрации города, в нынешнем 
году планируется перенести ново-
годнюю конструкцию, которая ранее 
находилась на перекрестке Пушкина 
и Горького, в парк имени Гагарина. 
Кроме того, в преддверии Нового 
года начнёт работу «почта Деда Мо-
роза», которая будет располагаться 
на главной площади крымской сто-
лицы. Новогодние ели также будут 
установлены на проспекте Ленина, 
возле железнодорожного вокзала, 
и в парке имени Гагарина.

«Торжественное открытие глав-
ной новогодней ели состоится, 
традиционно, на площади Ленина 

19 декабря, в День Святого Нико-
лая. В этот день запланировано 
огромное количество празднич-
ных мероприятий. На площади 
будут работать аниматоры, для 
детишек запланированы различ-
ные развлекательные мероприятия. 
В образовательных и культурных 
учреждениях Симферополя будут 
проводиться «новогодние елки» 
для маленьких симферопольцев. 
На 26 декабря запланировано 

проведение уже традиционного 
новогоднего представления для 
социально незащищенных детей 
в симферопольском цирке», — ре-
зюмировала Алла Пацинко.

В свою очередь, директор МБУ «Го-
род» Николай Коновалов подтвер-
дил, что все работы по украшению 
города к праздникам ведутся в пла-
новом режиме.

«Главная новогодняя ель, а так-
же украшения для неё находились 

на хранении в нашем учреждении. 
Все элементы конструкции в нали-
чии и в нормативном состоянии. 
Сегодня работники устанавливают 
основание конструкции. Монтаж 
и украшение завершаться ориен-
тировочно 17-18 декабря. В скором 
времени приступим к установке 
уличной новогодней иллюмина-
ции», — сообщил директор МБУ.
Пресс-служба администрации 

города Симферополь
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Гостиница «Европейская» —  
утраченная жемчужина Симферополя

Памятнику 
Пушкину вернули 
первоначальный облик
Реставрационные ра-
боты на памятнике 
великому поэту выпол-
нены в полном объёме. 
Об этом сообщил гене-
ральный директор фир-
мы-подрядчика Игорь 
Анацкий.

Он рассказал, что работы 
по возвращению первона-
чального облика памятнику 
проводились в рамках проек-

та, который был согласован 
и одобрен Комитетом по ох-
ране культурного наследия 
на научно-методическом 
совете.

«Нами была выполнена 
очистка от масляной кра-
ски поверхности монумента, 
после специалисты нанесли 
патину. Параллельно была 
восстановлена разбитая 
облицовка из гранитной 

плитки. Также выполнена 
замена насоса и другого 
оборудования фонтана, се-
годня он полностью готов 
к эксплуатации. Все перечис-
ленные работы проведены 
без привлечения бюджетных 
средств», — сообщил Игорь 
Анацкий.

Пресс-служба 
администрации города 

Симферополя

Старожилы нашего города 
постепенно уходят, унося с со-
бой память о том, каким был 
губернский город в дорево-
люционные годы. В последнее 
время, после воссоединения 
Крыма с Россией, молодёжь 
всё активнее интересуется 
историей крымской столицы, 
школьники и студенты посеща-
ют Музей истории города Сим-
ферополя, активно общаются 
с ветеранами и краеведами.

Сегодня в этой небольшой статье 
речь пойдёт о красивейшем здании, 
которое было утрачено в лихолетье 
Великой Отечественной войны — 
симферопольской гостинице «Ев-
ропейская».

Живописная долина Салгира, 
на которой расположен наш город, 
ввиду географических, природных 
и транспортных особенностей всегда 
привлекала к себе путешественни-
ков. В разные годы в Симферополе 
останавливались великие полковод-
цы, учёные, писатели и обществен-
ные деятели. Потребность в размеще-
нии гостей была довольно большая, 
а комфортабельных гостиниц долгое 
время не было, люди часто останав-
ливались на квартирах, в домах мест-
ных жителей и даже в сырых ветхих 
бараках.

Спустя несколько десятилетий по-
сле своего основания, Симферополь 
обходился всего двумя гостиница-
ми: «Одесской» (располагавшейся 
по улице Чехова) и «Афинской» 
(район 25-го дома проспекта Киро-
ва), вместе с этим существовал ряд 
весьма захудалых постоялых дворов. 
Известный путешественник Ф. Ви-
гель называл «Одесскую» скорее 
трактиром, расположенным «на ру-
беже предполагаемой Европы и су-
ществующей Азии» (рубеж старой 
Ак-Мечети и нового Симферополя), 
«Афинская» мало чем отличалась, 
но была более доступной по стои-
мости.

После того, как Таврический гу-
бернатор А. И. Казначеев ходатай-
ствовал перед Новороссийским 
генерал-губернатором с просьбой 
«дозволить всем желающим уч-
редить в Таврической губернии 
гостиницы, заезжие и постоялые 
дворы без испрошения билетов 
и без платежа акциза по крайней 
мере на десять лет», «гостиничный 
бизнес» в Симферополе оживился. 

В 1839 году появилась гостиница 
«Золотой якорь» (на месте сегод-
няшнего памятника П. Е. Дыбенко), 
а через некоторое время в торговом 
доме известного таврического купца 
И. Л. Берга начала работу гостиница 
«Гранд-отель» (район существую-
щей сегодня площади В. И. Ленина).

Позже в Симферополе работали 
гостиницы: «Пассаж Анджело», 
«Россия», «Континенталь», «Боль-
шая Московская», «Сан-Ремо», 
«Метрополь» и другие. Это были 
престижные по тем временам за-
ведения, но самой комфортной 
и предпочтительной для обеспе-
ченных путешественников явля-
лась появившаяся ранее гостиница 
«Золотой Якорь», ставшая после 
реконструкции «Европейской». 
Стоимость номеров в гостиницах 
колебалась в зависимости от серви-
са, но в общей мере была доступна 
среднему классу.

Шло время, наш город благоустра-
ивался, и гостиничный сервис соот-
ветственно развивался. В 1869 году 
один из главных застройщиков горо-
да Петр Николаевич Шнейдер осно-

вательно перестроил здание гости-
ницы «Золотой якорь», сделал его 
двухэтажным, а в начале XX века 
и трехэтажным, устроил в нём даже 
лифт и горячее водоснабжение — 
настоящий верх комфорта по тем 
временам. Немаловажный факт, что 
именно гостиница «Европейская» 
(Золотой Якорь) одной из первых 
в городе в конце XIX века была ос-
вещена электричеством от частной 
электростанции симферопольского 
инженера Н. К. Шахвердова. В ниж-
нем этаже гостиницы находился 
один из лучших ресторанов Сим-
ферополя, уютный банкетный зал 
и биллиардная.

После Великой Октябрьской со-
циалистической революции, в по-
мещениях гостиницы располагался 
штаб Первой Заднепровской ди-
визии, которой командовал Павел 
Дыбенко, позднее командующий 
частями Красной Армии в Крыму.

В 1944 году гостиницу «Европей-
ская» взорвали спешно отступав-
шие из города отряды немецкой 
армии, впоследствии место её рас-
положения расчистили и разбили 

сквер. Старожилы Симферополя 
вспоминают, что в школьном воз-
расте они с интересном «изучали» 
развалины здания. Дело в том, что 
под гостиницей располагались 
обширные подвалы, которые, как 
позже оказалось, скрывали доста-
точно много тайн и «скелетов». 
Любопытные дети военной эпохи 
обнаружили в подвалах под разва-
линами целый склад оружия. Како-
е-то время они таскали его оттуда 
и хвастались друг перед другом, 
пока об этом не узнали родители. 
Взрослые сообщили «куда следует» 
и развалины в тот же день оцепили 
военные, и из подземного склада 
было вывезено несколько грузови-
ков опасного снаряжения.

Сегодня, сквер, обустроенный 
на месте руин гостиницы больше 
известен как парк кованых фигур.

Память о гостинице «Европейская» 
осталась в сердцах пожилых симфе-
ропольцев и в Музее истории города 
Симферополя, где часть выставочной 
экспозиции стилизована под её цен-
тральный фасад.

Александр НОВИКОВ
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Бесплатное 
цифровое 
эфирное 
телевидение 
доступно 
каждому
Сегодня более 84% жителей Республики 
Крым могут бесплатно смотреть циф-
ровое эфирное телевидение. Жителям 
доступны в отличном качестве 27 теле-
визионных программ. К концу 2018 года 
возможность просмотра трех мульти-
плексов появится более, чем у 95% насе-
ления республики.

Цифровое эфирное телевидение — это новый 
этап развития телевидения во всем мире, кото-
рый приходит на смену аналоговому телеве-
щанию. Аналоговое телевидение значительно 
уступает цифровому в качестве картинки и зву-
ка и при этом требует большого частотного ре-
сурса. Поэтому, дальнейшее развитие «аналога» 
технически и экономически нецелесообразно. 
С 2018 года «аналог» будет постепенно вытес-
няться «цифрой» вплоть до полного отключения, 
как это уже сделано во многих странах мира. 
Цифровой эфирный сигнал доступен вне зави-
симости от удаленности и размера населенного 
пункта. При этом в отличие от пользователей 
сетей кабельных и спутниковых операторов 
зрители цифрового эфирного телевидения 
не платят абонентскую плату за телепросмотр.

Для перевода сетей телерадиовещания 
на цифровые технологии в России проводится 
федеральная целевая программа «Развитие 
телерадиовещания в Российской Федерации 
на 2009-2018 годы». В результате этой програм-
мы прием обязательных общедоступных телека-
налов без абонентской платы станет возможен 
во всех населенных пунктах России.

В Республике Крым строительством и эксплуа-
тацией цифровой эфирной телесети занимается 
филиал РТРС «РТПЦ Республики Крым». С июля 
2018 года зрителям доступны региональные 
новости «Вести Крым» на телеканале «Россия 1» 
в составе первого мультиплекса, что позволяет 
жителям Республики Крым быть в курсе всех 
местных новостей.

Для приема бесплатного цифрового эфирного 
телевидения достаточно приобрести антенну 
дециметрового диапазона (коллективную или 
индивидуальную, наружную или комнатную — 
в зависимости от условий проживания). Большин-
ство современных телевизоров поддерживают 
стандарт вещания DVB-T2, в котором транслиру-
ются бесплатные мультиплексы. Если телевизор 
старого образца, потребуется дополнительно 
установить специальную цифровую приставку. 
Приобретение пользовательского оборудова-
ния для приема цифрового эфирного сигнала — 
разовая процедура. Стоимость дециметровой 
антенны начинается от 300 рублей, цифровой 
приставки — от 700 рублей. Антенну, приставку 
и соединительный антенный кабель можно при-
обрести в магазинах, торгующих электроникой.
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УМВД России по городу 
Симферополю информирует

ЗАДЕРЖАН 
ПОДОЗРЕВАЕМЫЙ 
В КРАЖЕ НЕТБУКА 
У ПАССАЖИРКИ 
МАРШРУТКИ

В отдел полиции го-
рода Симферополя 
поступило заявление 
от 29-летней местной 
жительницы о том, что 
в общественном транс-
порте неизвестный 
из сумки тайно похи-
тил принадлежащий 
ей нетбук стоимостью 
7500 рублей.

Увидев свою технику в ру-
ках у другого пассажира, 
заявительница стала кри-
чать. Не ожидавший такого 
шума злоумышленник вы-
ронил из рук мини-компью-
тер и выскочил из салона 
на ближайшей остановке.

В ходе розыскных ме-
роприятий сотрудниками 
отделения по раскрытию 
карманных краж и краж 
из автотранспорта ОУР 
УМВД России по г. Сим-
ферополю по подозрению 
в совершении данного пре-
ступления был задержан ра-
нее неоднократно судимый 
за преступления, связанные 
с незаконным оборотом нар-
котиков, 42-летний местный 
житель.

Сотрудниками полиции 
также были установлены 
свидетели совершения кра-
жи, которые опознали задер-
жанного.

Судом города Симферопо-
ля подозреваемому избрана 
мера пресечения в виде за-
ключения под стражей.

Следственным отделом ОП 
№ 2 «Киевский» УМВД Рос-
сии по городу Симферополю 
возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, 
предусмотренного ч. 3 ст. 30 
п.«г» ч. 2 ст. 158 Уголовного 
кодекса Российской Федера-
ции (покушение на кражу, 

совершенная из одежды, 
сумки или другой ручной 
клади, находившихся при 
потерпевшем).

Санкция данной статьи 
предусматривает макси-
мальное наказание в виде 
лишения свободы сроком 
до пяти лет.

ПРЕСЕЧЕНЫ КРАЖИ 
ИЗ МАШИН ПРИ 
ПОМОЩИ «СКАНЕРА»

В отел полиции города 
Симферополя посту-
пили заявления мест-
ных жителей о том, что 
на стоянках торговых 
центров и рынков неиз-
вестные из их автомо-
билей похитили имуще-
ство.

В ходе проведения опе-
ративно-розыскных ме-
роприятий сотрудниками 
уголовного розыска ОП № 1 
«Железнодорожный» УМВД 
России по городу Симфе-
рополю по подозрению 
в совершении данных пре-
ступлений был задержан 
28-летний житель г. Джан-
кой.

Со слов задержанного, пу-
тем сканирования специаль-
ным прибором он вскрывал 
машины, проникал в салоны 
и похищал все ценное иму-
щество, после чего продавал 
неизвестным людям, а день-
ги тратил на собственные 
нужды.

В ходе личного досмотра 
у мужчины был обнаружен 
и изъят прибор для скани-
рования автомобильных 
сигнализаций.

На сегодняшний поли-
цейскими доказана при-
частность подозреваемого 
к совершению 6 краж на тер-
ритории г. Симферополя.

Судом города Симферопо-
ля задержанному избрана 
мера пресечения в виде за-
ключения под стражу.

Сотрудниками полиции 
проводятся поисковые ме-
роприятия по установлению 
местонахождения похищен-
ного.

Следственным отделом ОП 
№ 1 «Железнодорожный» 
УМВД России по городу 
Симферополю возбуждено 
уголовное дело по призна-
кам преступления, предусмо-
тренного п.«в» ч. 2 ст. 158 Уго-
ловного кодекса Российской 
Федерации (кража).

Санкция данной статьи 
предусматривает макси-
мальное наказание в виде 
лишения свободы сроком 
до пяти лет.

ПОЛИЦИЯ 
СИМФЕРОПОЛЯ 
ПРЕДУПРЕЖДАЕТ,  
КАК НЕ СТАТЬ 
ЖЕРТВОЙ 
СКАНЕРИСТОВ!

1. Никогда не оставляйте 
в автомобиле ценные 

вещи (портфели, дамские 
сумочки, мобильные теле-
фоны, оргтехнику, меховые 
и ювелирные изделия, дру-
гие ценности, документы).

2. Чтобы не оставить пре-
ступнику шанса совер-

шить кражу в Вашем при-
сутствии, необходимо быть 
предельно внимательным 
при подходе к автомобилю. 
Желательно осмотреть его 
по периметру, сделав вид, 
будто проверяете состояние 
колес.

3. Убедившись, что в непо-
средственной близости 

от автомобиля никого нет, 
желательно подойти прями-
ком к водительской двери 
и только потом снимать ма-
шину с сигнализации и от-
крывать замки.

4. Открыв машину, не за-
держиваясь, садитесь 

внутрь салона. Закройте 
дверь и заблокируйте осталь-
ные двери.

5. Только заблокировав 
все двери, можно рас-

кладывать вещи или начи-
нать движение.

6. При погрузке вещей 
багажник, желательно 

открывать с отдельного клю-
ча, чтобы двери автомоби-
ля оставались закрытыми. 
Только после закрытия ба-
гажника можно открывать 
двери авто. Это же правило 
необходимо соблюдать при 
открытии капота.

ЗАДЕРЖАН 
ПОДОЗРЕВАЕМЫЙ 
В КРАЖЕ ТЕЛЕФОНА 
У СИМФЕРОПОЛЬЦА
В дежурную часть поли-
ции города Симферопо-
ля поступило заявление 
от 45-летнего местного 
жителя о том, что не-
установленное лицо 
из комнаты общежития, 
расположенного в сто-
лице, тайно похитило 
мобильный телефон.

В ходе оперативно-розыск-
ных мероприятий сотрудни-
ками уголовного розыска 
по подозрению в соверше-
нии данного преступления 
задержан ранее не судимый 
21-летний молодой человек.

Подозреваемый дал при-
знательные показания, сред-
ство мобильной связи изъято 
у него в ходе обыска и воз-
вращено потерпевшему.

Следственным отделом 
отдела полиции № 3 «Цен-
тральный» УМВД России 
по г. Симферополю воз-
буждено уголовное дело 
по признакам преступле-
ния, предусмотренного 
п.«в» ч. 2 ст. 158 Уголовного 
кодекса Российской Федера-
ции (кража).

Санкция данной статьи 
предусматривает макси-
мальное наказание в виде 
лишения свободы сроком 
до пяти лет.

ПОЛИЦЕЙСКИЕ 
ВЫЧИСЛИЛИ 
«ДОМУШНИКА»

В дежурную часть по-
лиции города Симферо-
поля поступило заяв-
ление от 64-летнего 
местного жителя о том, 
что неизвестные про-
никли в его домовладе-
ние через окно, похити-
ли денежные средства 
в сумме 6 000 рублей, 
ноутбук и золотые из-
делия.

В ходе оперативно-розыск-
ных мероприятий сотрудни-
ками уголовного розыска 
по подозрению в соверше-
нии данного преступления 
задержан ранее судимый 
за имущественные престу-
пления 42-летний мужчина 
без определенного места жи-
тельства.

Подозреваемый дал при-
знательные показания и со-
общил, что похищенное сдал 
в ломбард в одном из горо-
дов Крыма, а полученные де-
нежные средства потратил 
на собственные нужды.

Следственным отделом 
отдела полиции № 1 «Же-
лезнодорожный» УМВД Рос-
сии по городу Симферополю 
возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, 
предусмотренного п.«а» ч. 3 
ст. 158 Уголовного кодекса 
Российской Федерации (кра-
жа, то есть тайное хищение 
чужого имущества, с неза-
конным проникновение 
в жилище).

Санкция данной статьи 
предусматривает макси-
мальное наказание в виде 
лишения свободы сроком 
до шести лет.

В настоящее время участились 
случаи телефонного мошенни-
чества, в результате которых 
с банковских карт граждан 
происходит хищение денеж-
ных средств. Порой, в боль-
шинстве случае», мы становим-
ся, жертвами своего доверия. 
Говорят: «Предупрежден- воо-
ружен!». Чтобы не стать жерт-
вами данных мошенников, не-
обходимо запомнить основные 
способы их действий:

— Вам пришло смс-сообщение 
или поступил звонок, якобы от ра-
ботников банка, о том, что Ваша, 
банковская карта заблокирована. 
произошло списание денежных 
средств или необходимо подклю-
чись какую-либо услугу банка. Не 
выполняйте никаких операций 
с картами по полученным инструк-
циям от неизвестных лип. по те-
лефону. При получении подобных 
смс-сообщений обратитесь непо-
средственно к работникам банка 
в отделение или по телефону горя-
чей линии банка;

— Вам поступил звонок от род-
ственников или сотрудников поли-
ции и сообщили, что сын (внук и т.д) 
попал в беду (аварию, полицию) и тре-
буют деньги для решения проблем. 
Успокойтесь, прекратите разговор, 
перезвоните своим близким и убеди-
тесь, что это очередной развод;

— Вам поступил звонок по объ-
явлению, размещенному Вами 
на сайтах «Авито» («Дром» и др,), 
и просят для перечисления денеж-
ных средств подойти к банкомату 
и выполнить какие-либо операции 
по карте. Помните, что для перечис-
ления денежных средств на Вашу 
карту, достаточно знать только ее 
номер, не сообщайте никому другой 
дополнительной информации (рек-
визиты, пароли, коды: доступа) и не 
подключайте дополнительно услугу 
«Мобильный банк» к чужому номеру;

— Вам от друзей поступило об-
ращение на Интернет-сайтах («Од-
ноклассники» «Вконтакте» и др.) 
занять деньги или назвать рекви-
зиты своей карты. В данном случае 
от имени друзей: действуют мошен-

ники, цель которых одна — завладеть 
Вашими деньгами;

Кроме того, в сети Интернет дей-
ствуют очень много мошеннических 
сайтов, предлагающих свои товары, 
и услуги, доверяйте только проверен-
ным сайтам или производите оплату 
только при получении товара.

В последнее время участились хи-
щения с карт через услугу «Мобиль-
ный банк» при помощи вирусной 
программы, чтобы обезопасить свои 

счета в данном случае необходимо 
обеспечить безопасный выход в Ин-
тернет через мобильный телефон, 
подключенный к данной услуге, уста-
новить антивирусную программу или 
вообще исключить доступ в Интернет 
с данного телефона.

Кроме того, необходимо бережно 
относиться к своему имуществу и не 
оставлять его без присмотра.

К печати подготовила  
Оксана МАХНО
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Администрацией города Симферополя устанавливается собственник нестацио-
нарного торгового объекта (стакан), находящегося по адресу: г. Симферополь, ул. 
Монтажная, 2а, рядом с магазином, расположенным на остановке общественного 
транспорта (фото прилагается).

Для получения дополнительной информации обращаться в Управление тор-
говли и бытового обслуживания населения администрации города Симферополя 
Республики Крым по адресу: город Симферополь, ул. Самокиша, 30, каб. 68.

Начальник управления торговли и бытового обслуживания населения 
И. А. ШЕВЧЕНКО

В соответствии с Постановлением Совета министров Республики Крым 
№ 275 от 23.05.2017 «О внесении изменений в постановление Совета мини-
стров Республики Крым от 25.11.2014 года № 465 и Постановлением № 1995 
от 16.06.2017 Администрации города Симферополя Республики Крым «О ре-
гулировании вопросов, связанных с демонтажем (сносом) объектов, распо-
ложенных на территории муниципального образования городской округ 
Симферополь Республики Крым без правовых оснований» устанавливаются 
собственники некапитальных объектов:

№  
п/п

Наименование объекта Адрес расположе-
ния

Примечание

1 20 некапитальных 
объектов (Металические 

гаражи)

г.Симферополь, 
ул. Кечкеметская 

в районе дома № 192 
а

На придомовой 
территории

2 металлическая 
конструкция

г. Симферополь,
ул.Пушкина/ 

ул.Ушинского, 4/7

На придомовой 
территории

3 Забор из сетки рабицы г. Симферополь,  
ул. Гагарина 33

На придомовой 
территории.

4 Шлагбаум г.Симферополь,  
ул.Богдана 

Хмельницкого, 7-9

На придомовой 
территории.

5 Металлические гаражи
(13 ед.)

г. Симферополь,
ул. Ракетная, 34

Возле проезжей 
части

6 1 некапитальный 
объект (Металлическая 

конструкция)

г.Симферополь,  
ул. Лавриненко 11

Напротив 
частного 

домовладения

Для получения дополнительной информации обращаться в Департамент 
административно-технического контроля администрации города Симферопо-
ля Республики Крым по адресу: г. Симферополь, ул. 60 лет Октября, 13/64, тел. 
(3652) 534-128.

В копилке наших 
юных спортсменов 
13 медалей
Воспитанники Симферополь-
ского городского подрост-
ково-молодежного центра 
завоевали 13 медалей по олим-
пийскому Тхэквондо ВТ.

2 декабря в Севастополе состоялись 
традиционные клубные соревнова-
ния по олимпийскому Тхэквондо 
ВТ — «Первенство Студии Развития 
Тхэквондо «КИК СПОРТ». Об этом 
сообщил начальник управления мо-
лодежи, спорта и туризма админи-
страции города Симферополя Алек-
сандр Лупашко.

Соревнования по олимпийскому 
Тхэквандо ВТ проходили в двух ка-

тегориях — спарринг и технический 
комплекс пхумсэ.

В ходе мероприятия воспитанники 
Городского подростково-молодежно-
го центра под руководством трене-
ров Бухтиярова Д. А. и Сподарь С. В. 
создали достойную конкуренцию 
севастопольским тхэквондистам 
и выиграли 6 золотых, 3 серебряные 
и 4 бронзовые медали.

Поздравляем наших спортсменов 
и их тренеров с успешным выступлени-
ем и желаем дальнейших успехов, а так 
же побед в выбранном виде спорта.

Пресс-служба администрации 
города Симферополь

МАРАФОН «ПОЛУЧИ РАДОСТЬ ЧТЕНИЯ»
В чем польза чтения? 
Что имеют в виду люди, 
утверждая, что чи-
тать полезно? Почему 
многие продолжают 
читать, ведь не только 
для того чтобы рассла-
биться, отдохнуть, или 
просто занять свобод-
ное время?

Польза чтения книг оче-
видна. Полезное чтение 
(чтение хороших книг) рас-
ширяет кругозор человека, 
обогащает его внутренний 
мир, делает умнее и положи-
тельно сказывается на памя-
ти. Чтение книг увеличивает 
словарный запас человека, 
способствует выработке бо-
лее чёткого и ясного мышле-
ния, что позволяет формули-
ровать и выражать мысли 
яснее. Убедиться в этом каж-
дый может на собственном 
примере.

Начиная с  3  декабря 
2018 года при поддержке 
Министерства культуры 
Республики Крым и по ини-
циативе Крымской респу-
бликанской универсаль-
ной научной библиотеки 
им. И. Я. Франко во всех 
населенных пунктах Респу-
блики Крым проходит Респу-
бликанский читательский 
марафон «Получи радость 
чтения».

Глобальная кампания про-
водится с целью повышения 
уровня читательской актив-

ности, прежде всего среди 
детей и молодежи, а также 
популяризации общедоступ-
ных библиотек республики, 
как современных культур-
но-информационных цен-
тров.

В марафоне могут при-
нять участие жители Кры-
ма, представители органов 
власти, творческой интелли-
генции, СМИ, библиотечные 
работники, читатели и гости 
библиотек.

В библиотеке-филиале № 7 
им. Т. Г. Шевченко МБУК 
ЦБС для взрослых МОГО 
Симферополь состоялся 
читательский марафон «По-
лучи радость чтения» для 
учащихся «Средней общеоб-
разовательной школы № 18».

Библиотекарь Елена Забу-
ранная рассказала присут-
ствующим о читательском 
марафоне и о значении чте-
ния в нашей жизни. После 
чего познакомила ребят 

с рассказом американского 
писателя О. Генри «Дары 
волхвов», отрывок из кото-
рого прочитала вместе с уче-
ницей Ириной Москвити-
ной.

Заведующая библиотекой 
Наталья Каржавина позна-
комила ребят с памятной 
датой «День неизвестного 
солдата» и прочитала вместе 
с учеником Никитой Овди-
енко отрывки из книги В. Ко-
жевникова «Щит и меч».

Дополнением к меро -
приятию стало прочтение 
школьниками наизусть сти-
хов А. С. Пушкина «Зимнее 
утро», Н. А. Некрасова «Же-
лезная дорога», Ф. И. Тют-
чева «Чародейкою Зимою».

В завершении меропри-
ятия все присутствующие 
посмотрели видеоролик 
о пользе чтения «С книгой 
по городу».

По материалам 
библиотеки
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Утерянное свидетельство о привати-
зации на квартиру: г. Симферополь, 
ул. Мате-Залки 7к, кв. 33, на имя Леу-
тина Анатолия Никифоровича, считать 
недействительным.

Утерянное свидетельство о праве собствен-
ности на квартиру № 735 от 17 сентября 2008 
года по адресу: г. Симферополь, ул. 60 лет 
Октября, 13/64, кв. 87, на имя Ларионова Алек-
сандра Эдуардовича и Романовской Тамары 
Дмитриевны, считать недействительным.

Утерянное свидетельство о праве собствен-
ности на квартиру (жилье) от 18.06.1996 г.  
по адресу: г. Симферополь, ул. Д. Ульянова, 
13, кв. 4 на имя Андреевой Ины Альбертов-
ны, считать недействительным.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Бобровым Ильей Олеговичем (РК, г. Симферополь, 
пер. Заводской, 29, кв. 123, ilyabmail@gmail.com, +7978-85-666-13, № регистрации 
в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность — 
33570) в отношении земельного участка с кадастровым номером 90:22:010216:2681, 
расположенного Республика Крым, г Симферополь, ул. им. А. Н. Косухина, д. 2, 
выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы зе-
мельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является гражданин РФ Пономаренко А. В.
Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: 

Республика Крым, г. Симферополь, ул. Жуковского, 20/13, кв. 25, ООО «Визавир»11 ян-
варя 2019 г. в 11 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Жуковского, 20/13, кв. 25, ООО «Визавир», тел. 
(3652) 51-03-48.

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных 
участков на местности и обоснованные возражения о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются 
с «07» декабря 2018 г. по «10» января 2019 г., по адресу: Республика Крым, г. Симфе-
рополь, ул. Жуковского, 20/13, кв. 25, ООО «Визавир», тел. (3652) 51-03-48.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласо-
вать местоположение границ:

- 90:22:010216:320, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Матвеева, 13а — а также 
правообладатели других смежных земельных участков.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 
2007 г. N221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

В Симферопольском 
городском 

совете по адресу: 
г. Симферополь,  
ул. Толстого, 15,  

кабинет 109,  
открыта Общественная 

приемная Депутата 
Городского совеста 

Кискина Степана 
Степановаича.

С понедельника 
по пятницу, с 9-12, 14-17.

Завершился прием документов для 
участия в конкурсе на замещение 
должности главы администрации 
города Симферополя
По результатам приема документов для участия в конкурсе на 
замещение должности главы администрации города Симферо-
поля в городской совет поступили документы от 9 кандидатов.

Согласно утвержденного Порядка проведения конкурса в течение 10 дней 
будет проведена проверка документов на достоверность сведений, предостав-
ленных претендентами, и на соответствие квалификационным требованиям.

27 ноября 2018 года

1
Хамцов Артем 
Николаевич, 
08.10.1986 г. р.

Рабочий зеленого хозяйства в «Службе озеленения» 
МУП муниципального образования Гвардейского сель-
ского поселения Симферопольского района Респу-
блики Крым «Гвардеец»

30 ноября 2018 года

2
Маленко Наталья 
Федоровна, 
31.07.1959 г. р.

Первый заместитель главы администрации города 
Симферополя

03 декабря 2018 года

3
Богатыренко 
Сергей Васильевич, 
07.10.1978 г. р.

Помощник депутата Государственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Федерации 7-го созыва Афони-
на Юрия Вячеславовича по работе в Республике Крым

4
Ганин Антон 
Владимирович, 
08.02.1983 г. р.

Региональный директор ООО «Продекс»

5
Данилов Евгений 
Яковлевич, 
25.09.1962 г. р.

Судебный пристав по обеспечению установленного 
порядка деятельности судов отдела судебных приставов 
пр Железнодорожному раону г. Симферополю УССП 
России по Республики Крым

6
Чигидин Олег 
Дмитриевич, 
04.06.1954

Временно не работающий

7
Жуковская Виктория 
Александровна,
29.06.1968 г. р.

Независимый эксперт по антикоррупционной экс-
пертизе нормативных правовых актов, руководитель 
Координационного центра КРООО «Правозащитный 
Комитет «Дело Чести»

8
Симонов Олег 
Константинович, 
29.08.1982 г. р.

Временно не работающий

9
Федорков Андрей 
Николаевич, 
20.08.1983 г. р.

Управляющий делами аппарата Симферопольского 
городского совета Республики Крым

Что нужно знать 
при приобретении 
и применении 
пиротехнических 
изделий?
Пиротехнические изделия 
подлежат обязательному под-
тверждению их соответствия 
установленным требованиям 
в форме декларирования соот-
ветствия или сертификации.

При продаже пиротехнических 
изделий продавец доводит до све-
дения покупателя информацию 
о подтверждении соответствия этих 
изделий установленным требова-
ниям, о наличии сертификата или 
декларации о соответствии и по тре-
бованию потребителя знакомит его 
со следующими документами:

а) копия сертификата, заверенная 
держателем подлинника сертифика-
та, нотариусом или органом по сер-
тификации товаров, выдавшим сер-
тификат;

б) товарно-сопроводительные доку-
менты, оформленные изготовителем 
или поставщиком (продавцом) и со-
держащие по каждому наименова-
нию товара сведения о подтвержде-
нии его соответствия установленным 
требованиям (номер сертификата 
соответствия, срок его действия, 
орган, выдавший сертификат, или 
регистрационный номер декларации 
о соответствии, срок ее действия, 
наименование изготовителя или по-
ставщика (продавца), принявшего 
декларацию, и орган, ее зарегистри-
ровавший). Эти документы должны 
быть подписаны изготовителем или 
поставщиком (продавцом) и завере-
ны его печатью с указанием адреса 
и телефона.

Применение пиротехнических 
изделий запрещается:

а) в помещениях, зданиях и соо-
ружениях любого функционального 
назначения;

б) на территориях взрыв о опас-
ных и пожароопасных объектов, 
в полосах отчуждения железных 

дорог, нефтепроводов, газопроводов 
и линий высоковольтной электро-
передачи;

в) на крышах, балконах, лоджиях 
и выступающих частях фасадов зда-
ний (сооружений);

г) на сценических площадках, ста-
дионах и иных спортивных соору-
жениях;

д) во время проведения митингов, 
демонстраций, шествий и пикети-
рования;

е) на территориях особо ценных 
объектов культурного наследия на-
родов Российской Федерации, памят-
ников истории и культуры, кладбищ 
и культовых сооружений, заповед-
ников, заказников и национальных 
парков.

В новогодние праздники при 
пользовании пиротехникой не-
обходимо соблюдать инструк-
ции, которыми должны быть 
снабжены все пиротехнические 
игрушки. 

Необходимо правильно выбрать 
место для фейерверка.

Зрители должны находиться 
на расстоянии 15-20 метров от пу-
сковой площадки фейерверка, обя-
зательно с наветренной стороны, 
чтобы ветер не сносил на них дам 
и несгоревшие части изделий.

Категорически запрещается ис-
пользовать изделия, летящие вверх, 
рядом с жилыми домами и други-
ми постройками: они могут попасть 
в окно или форточку, залететь на чер-
дак или на крышу и стать причиной 
пожара

Выбирая пиротехнические игруш-
ки, обратите внимания на их внеш-
ний вид. Нельзя использовать из-
делия, имеющие явные дефекты: 
измятые, подмоченные, с трещина-
ми и другими повреждениями кор-
пуса или фитиля.
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РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
29.11.2018 г. Симферополь № 95

О внесении изменений в постановление председателя 
Симферопольского городского совета от 25.12.2014 № 7  

«Об утверждении Порядка проведения антикоррупционной экспертизы 
нормативных правовых актов и проектов нормативных правовых актов 

Симферопольского городского совета Республики Крым»
В соответствии с Федеральными законами от 25.12.2008 № 273-ФЗ «О противодействии 

коррупции», от 17.07.2009 № 172-ФЗ «Об антикоррупционной экспертизе нормативных пра-
вовых актов и проектов нормативных правовых актов», Постановлением Правительства 
Российской Федерации от 26.02.2010 № 96 «Об антикоррупционной экспертизе норматив-
ных правовых актов и проектов нормативных правовых актов», пунктом 2 части 2 статьи 42 
Устава муниципального образования городской округ Симферополь Республики Крым, 
решением Симферопольского городского совета Республики Крым от 02.04.2015 № 233 
«Об аппарате Симферопольского городского совета Республики Крым», ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Внести изменения в постановление председателя Симферопольского городского 
совета от 25.12.2014 № 7 «Об утверждении Порядка проведения антикоррупционной 
экспертизы нормативных правовых актов и проектов нормативных правовых актов Сим-
феропольского городского совета Республики Крым» (далее — постановление), изложив 
пункт 2 постановления в следующей редакции:

«2. Определить ответственным должностным лицом за проведение антикоррупционной 
экспертизы начальника отдела организационного обеспечения аппарата Симферополь-
ского городского совета Республики Крым Яловую Людмилу Александровну.

В период временного отсутствия (болезнь, отпуск, командировка и пр.) начальника 
отдела организационного обеспечения аппарата Симферопольского городского совета 
Республики Яловой Людмилы Александровны ответственным должностным лицом за 
проведение антикоррупционной экспертизы определить начальника отдела кадров 
и наград управления муниципальной политики аппарата Симферопольского городского 
совета Республики Крым Костылеву Татьяну Анатольевну.».

2. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федорков А. Н.) 
разместить настоящее постановление на сайте Симферопольского городского совета 
и опубликовать в установленном порядке.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования.
4. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. АГЕЕВ

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
03.12.2018 г. Симферополь № 96

О назначении публичных слушаний на 18 декабря 2018 года
В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ 

«Об общих принципах организации местного самоуправления в Россий-
ской Федерации», статьями 21, 42 Устава муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым, решением Симферо-
польского городского совета I созыва от 28.11.2014 № 84 «О публичных 
слушаниях в муниципальном образовании городской округ Симферополь 
Республики Крым», на основании письма Администрации города Сим-
ферополя Республики Крым от 30.11.2018 № 24/01-41/4728 о проведении 
публичных слушаний, учитывая, что проекты программ комплексного 
развития системы коммунальной инфраструктуры муниципального 
образования городской округ Симферополь до 2035 года, комплексного 
развития транспортной инфраструктуры городского округа Симферополь 
до 2035 года, комплексного развития системы социальной инфраструктуры 
муниципального образования городской округ Симферополь обнародо-
ваны на сайте Симферопольского городского совета ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить на территории муниципального образования городской 
округ Симферополь Республики Крым публичные слушания на 18 декабря 
2018 года в 17-00 в малом зале Симферопольского городского совета Ре-
спублики Крым (г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж) по обсуждению 
проектов программ комплексного развития системы коммунальной инфра-
структуры муниципального образования городской округ Симферополь до 
2035 года, комплексного развития транспортной инфраструктуры город-
ского округа Симферополь до 2035 года, комплексного развития системы 
социальной инфраструктуры муниципального образования городской 
округ Симферополь.

2. Создать рабочую группу по подготовке и проведению публичных слу-
шаний по обсуждению проекты программ комплексного развития системы 
коммунальной инфраструктуры муниципального образования городской 
округ Симферополь до 2035 года, комплексного развития транспортной 
инфраструктуры городского округа Симферополь до 2035 года, комплекс-
ного развития системы социальной инфраструктуры муниципального 
образования городской округ Симферополь (далее — рабочая группа) 
в следующем составе:

Кузнецов Павел Александрович — заместитель главы администрации 
города Симферополя, председатель рабочей группы;

Кудряшова Алла Васильевна — начальник Департамента капитального 
строительства Администрации города Симферополя Республики Крым, 
заместитель председателя рабочей группы;

Ступарик-Смирнова Екатерина Богдановна — заведующий сектором 
планирования Департамента капитального строительства Администрации 
города Симферополя Республики Крым, секретарь рабочей группы;

Агаджанян Анушаван Араратович — начальник правового департамента 
аппарата Администрации города Симферополя Республики Крым;

Амиров Мансур Махмутович — главный инженер, кандидат технических 
наук ООО «Научно-исследовательский институт перспективного градо-
строительства»;

Катушев Евгений Эдуардович — председатель постоянного комитета по 
вопросам обеспечения жизнедеятельности и безопасности;

Лангаммер Елизавета Андреевна — заместитель начальника департа-
мента, начальник финансово-экономического управления Департамента 
капитального строительства Администрации города Симферополя Респу-
блики Крым;

Мальцев Александр Геннадьевич — заместитель председателя Симфе-
ропольского городского совета;

Надолинская Виктория Евгеньевна — начальник департамента финансов 
Администрации города Симферополя Республики Крым;

Нестеренко Юрий Юрьевич — председатель постоянного комитета по 
вопросам социальной политики;

Савутин Игорь Юрьевич — председатель постоянного комитета по бюд-
жетно-финансовым вопросам, муниципальной собственности и экономи-
ческой политике;

Стоковский Владимир Владимирович — председатель Контрольно-счет-
ной палаты города Симферополя Республики Крым;

Узунов Федор Владимирович — заместитель председателя постоянного 
комитета по бюджетно-финансовым вопросам, муниципальной собствен-
ности и экономической политике;

Хомяков Александр Петрович — заместитель начальника Департамента 
городского хозяйства Администрации города Симферополя Республики Крым.

3. Определить, что заявки на участие в публичных слушаниях могут быть 
представлены не позднее трех рабочих дней до даты проведения публич-
ных слушаний по адресу: 295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. 
Толстого, 15, кабинет № 509.

Определить, что предложения и замечания по вопросу, обсуждаемому 
на публичных слушаниях, могут быть представлены до 18.12.2018 по адресу: 
295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 509, 
а также на электронную почту uks_simferopol@mail.ru.

Ознакомиться с проектами программ комплексного развития системы 
коммунальной инфраструктуры муниципального образования городской 
округ Симферополь до 2035 года, комплексного развития транспортной 
инфраструктуры городского округа Симферополь до 2035 года, комплекс-
ного развития системы социальной инфраструктуры муниципального 
образования городской округ Симферополь можно по адресу: 295000, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 509, а также 
на сайтах Симферопольского городского совета Республики Крым и Ад-
министрации города Симферополя Республики Крым.

4. Администрации города Симферополя Республики Крым обеспечить орга-
низационно-техническое, информационное и иное обеспечение проведения 
публичных слушаний, назначенных согласно настоящему постановлению.

5. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым 
(Федорков А. Н.) обнародовать настоящее постановление на официальном 
сайте Симферопольского городского совета и опубликовать в установлен-
ном порядке.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на 

временно исполняющего полномочия главы администрации города Сим-
ферополя Маленко Н. Ф., заместителя председателя Симферопольского 
городского совета Мальцева А. Г.

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. АГЕЕВ

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
06.12.2018 г. Симферополь № 97

О назначении публичных слушаний на 16 января 2019 года
В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Градо-
строительным кодексом Российской Федерации, статьями 21, 42 Устава муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым, решением Симферополь-
ского городского совета от 28.11.2014 № 84 «О публичных слушаниях в муниципальном 
образовании городской округ Симферополь Республики Крым», решением Симферо-
польского городского совета от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении Положения об орга-
низации и проведении общественных обсуждений, публичных слушаний при осущест-
влении градостроительной деятельности в муниципальном образовании городской 
округ Симферополь Республики Крым», учитывая предложение главы администрации 
города Симферополя от 29.11.2018 № 24/01-41/4694 ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить публичные слушания на отдельной территории муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым на 16 января 2019 года в 17-00 в малом зале 
Симферопольского городского совета Республики Крым (г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 
2-й этаж) по обсуждению проекта межевания территории «Проект межевания территории, 
расположенной в районе проспекта Победы, 103 в городе Симферополе Республики Крым».

2. Уполномоченному органу Администрации города Симферополя Республики Крым — 
Департаменту развития муниципальной собственности Администрации города Симфе-
рополя Республики Крым:

2.1. провести публичные слушания согласно настоящему постановлению в порядке, 
определенном Уставом муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 № 84 
«О публичных слушаниях в муниципальном образовании городской округ Симферополь 
Республики Крым», решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 № 1764 
«Об утверждении Положения об организации и проведении общественных обсуждений, 
публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятельности в муници-
пальном образовании городской округ Симферополь Республики Крым», в соответствии 
с Градостроительным кодексом Российской Федерации;

2.2. опубликовать (обнародовать) заключение по результатам публичных слушаний 
в порядке и сроки, установленные Градостроительным кодексом Российской Федерации, 
решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении 
Положения об организации и проведении общественных обсуждений, публичных слуша-
ний при осуществлении градостроительной деятельности в муниципальном образовании 
городской округ Симферополь Республики Крым».

3. Определить, что заявки на участие в публичных слушаниях могут быть представлены 
не позднее трех рабочих дней до даты проведения публичных слушаний по адресу: 295000, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Определить, что предложения и замечания по вопросу, обсуждаемому на публичных 
слушаниях, могут быть представлены в срок до 16.01.2019 по адресу: 295000, Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Ознакомиться с материалами по вопросу публичных слушаний можно по адресу: 295000, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 411б, в рабочие дни с 09-00 
до 13-00 и с 14-00 до 18-00, а также на сайте Симферопольского городского совета.

Экспозиция материалов по вопросу публичных слушаний будет открыта 10.12.2018 и будет 
проводиться в рабочие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00 по адресу: 295000, Респу-
блика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет 411б.

4. Администрации города Симферополя Республики Крым обеспечить организацион-
но-техническое, информационное и иное обеспечение проведения публичных слушаний, 
назначенных согласно настоящему постановлению.

5. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федорков А. Н.) 
разместить настоящее постановление на официальном сайте Симферопольского город-
ского совета и опубликовать в установленном порядке.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на временно ис-

полняющего полномочия главы администрации города Симферополя Маленко Н. Ф., 
заместителя председателя Симферопольского городского совета Мальцева А. Г.

Заместитель председателя
Симферопольского городского совета А. Г. МАЛЬЦЕВ
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Призывники, получившие среднепрофессиональное (специальное) 
и высшее образование, имеют право выбора службы в Вооруженных 

Силах Российской Федерации (взамен срочной службы) —  
это военная служба по контракту.

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ В ЧАСТЯХ 
И СОЕДИНЕНИЯХ ЮЖНОГО ВОЕННОГО ОКРУГА

Обращаться в пункт (отбора на военную службу по контракту) 
г. Симферополь по адресу: г. Симферополь, ул. Киевская, 152,  

тел. (3652) 66-85-71 или в военный комиссариат г. Симферополь 
Республики Крым по адресу: пер. Учебный, д. 6, тел. (3652) 66-80-09  

или 66-80-05, а также моб.тел: (+7978) 7483053.

Информация о компаниях / предприятиях, осуществляющих 
вывоз крупногабаритного мусора с территории муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым, 
с дальнейшей транспортировкой на полигон ТКО в с. Тургенево, 

Белогорского района

ООО «Чистый город» +7 (978) 942-07-70
ИП «Сазонова А. А.» +7 (978) 136-67-33

МУП «ЭКОГРАД» +7 (978) 835-65-56
ООО «Вектор» +7 (978) 049-76-86
ООО «Алекс» +7 (978) 107-20-75

РТРС дает возможность 
людям с нарушениями слуха 
использовать субтитры  
РТРС обеспечивает 
техническую возможность 
субтитров на обязательных 
общедоступных телеканалах. 
Это значит, что трансляцию 
каналов эфирного 
телевидения сейчас можно 
дополнить субтитрами по 
собственному усмотрению. 
Такая функция помогает 
людям с нарушениями слуха 
иметь доступ к информации 
на ряду со всеми остальными 
телезрителями.

Субтитры создаются и запускаются 
в эфир в московской студии опреде-
ленного телеканала. Для того, чтобы 
их включить на своем телевизоре, 
необходимо нажать отвечающую за 
телетекст кнопку на пульте. Субти-
тры доступны на каналах: Первый 
канал, Россия 1, НТВ и «Россия К», 
«ТВ Центр», «Карусель», «Спас», 
«Матч ТВ» и «Пятый канал».

В России более 13 миллионов 
людей с нарушением слуха, в том 
числе более 1 миллиона –дети. 
С 2020 года в силу вступит зако-
нопроект, согласно котором) доля 
передач с субтитрами на телеви-
дении должна составлять не менее 
5%. Этот пункт будет введен в пере-
чень лицензионных требований для 
телеканалов. Требование коснется 
новостных выпусков, кинофильмов, 
телесериалов и развлекательных 
передач. Проект закона разработан 
в рамках реализации государствен-
ной программы «Доступная среда» 
и направлен на увеличение доступ-

ности контента СМИ для инвалидов 
по слуху.

В соответствии с Федеральным 
законом «О социальной защите ин-
валидов в Российской Федерации» 
и со «Стандартными правилами 
обеспечения равных возможностей 
для инвалидов» каждый житель 
России имеет право на информа-
цию. Цифровое эфирное телеви-
дение РТРС реализует это право, 
обеспечивая граждан современным 
телевизионным сигналом с возмож-
ностью использования субтитров. 
Платить за просмотр цифровых 
телеканалов не нужно.

Использование субтитров воз-
можно при применении соответ-
ствующего декодера — нужен те-
левизор с поддержкой стандарта 
DVB-T2. Поддержка этого стандарта 
заложена во все телевизоры, выпу-
скаемые с 2013 года. Достаточно 
подключить к новому телевизору 
дециметровую (или всеволновую) 
антенну с помощью кабеля и запу-
стить в меню автонастройку кана-
лов. Для телевизоров, выпущенных 
до 2013 года и не поддерживающих 
стандарт DVB-T2, помимо антенны, 
понадобится цифровая приставка 
с поддержкой того же стандарта. 
В этом случае антенна подключает-
ся к приставке, а приставка — к те-
левизору.

Узнать больше можно на сайте 
СМОТРИЦИФРУ.РФ или по круглосу-
точному телефону 8 (800) 220-20-02. 
Звонок по России бесплатный.
По информации ФГУП «РТРС»

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
06.12.2018 г. Симферополь № 98

О назначении публичных слушаний на 24 декабря 2018 года
В соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации, ста-

тьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления в Российской Федерации», статьями 21, 
42 Устава муниципального образования городской округ Симферополь Ре-
спублики Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 
№ 84 «О публичных слушаниях в муниципальном образовании городской округ 
Симферополь Республики Крым», решением Симферопольского городского 
совета от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении Положения об организации и про-
ведении общественных обсуждений, публичных слушаний при осуществлении 
градостроительной деятельности в муниципальном образовании городской 
округ Симферополь Республики Крым», учитывая письмо Администрации го-
рода Симферополя Республики Крым от 06.12.2018 № 24/01-41/4801 о проведении 
публичных слушаний ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить публичные слушания на отдельной территории муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым на 24 декабря 
2018 года в 17-00 в малом зале Симферопольского городского совета Республики 
Крым (г. Симферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж) по обсуждению вопроса о предо-
ставлении разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного 
строительства, реконструкции объекта капитального строительства, расположенного 
по адресу: Республика Крым, город Симферополь, ул. К. Маркса, 8, кадастровый 
номер 90:22:010301:2355 в части отклонения от границ земельного участка с СЗ — 0 м; 
СВ — 0 м; ЮВ — 0 м; ЮЗ — 0 м; коэффициент застройки — 0,8; этажность — 3 этажа.

2. Комиссии по подготовке Правил землепользования и застройки муниципаль-
ного образования городской округ Симферополь Республики Крым:

2.1. провести публичные слушания согласно настоящему постановлению в по-
рядке, определенном Уставом муниципального образования городской округ 
Симферополь Республики Крым, решением Симферопольского городского со-
вета от 28.11.2014 № 84 «О публичных слушаниях в муниципальном образовании 
городской округ Симферополь Республики Крым», решением Симферопольского 
городского совета от 25.10.2018 № 1764 «Об утверждении Положения об организации 
и проведении общественных обсуждений, публичных слушаний при осуществлении 
градостроительной деятельности в муниципальном образовании городской округ 
Симферополь Республики Крым», в соответствии с Градостроительным кодексом 
Российской Федерации;

2.2. опубликовать (обнародовать) заключение по результатам публичных слуша-
ний в порядке и сроки, установленные Градостроительным кодексом Российской 
Федерации, решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 № 1764 
«Об утверждении Положения об организации и проведении общественных обсуж-
дений, публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятельности 
в муниципальном образовании городской округ Симферополь Республики Крым».

3. Определить, что заявки на участие в публичных слушаниях могут быть пред-
ставлены не позднее трех рабочих дней до даты проведения публичных слушаний 
по адресу: 295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Определить, что предложения и замечания по вопросам, обсуждаемым на пу-
бличных слушаниях, могут быть представлены в срок до 24.12.2018 по адресу: 295000, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Ознакомиться с материалами по вопросу публичных слушаний можно по адресу: 
295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 411а, в рабо-
чие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00.

Экспозиция материалов по вопросу публичных слушаний будет открыта 10.12.2018 
и будет проводиться в рабочие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00 по адресу: 
295000, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет 411а.

4. Администрации города Симферополя Республики Крым обеспечить орга-
низационно-техническое, информационное и иное обеспечение проведения 
публичных слушаний, назначенных согласно настоящему постановлению.

5. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федорков 
А. Н.) разместить настоящее постановление на официальном сайте Симферополь-
ского городского совета и опубликовать в установленном порядке.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на временно 

исполняющего полномочия главы администрации города Симферополя Маленко Н. 
Ф., заместителя председателя Симферопольского городского совета Мальцева А. Г.

Заместитель председателя Симферопольского городского совета А. Г. МАЛЬЦЕВ

Возврат денежных 
средств со счетов 
ОГИСов
Министерством финансов 
Республики Крым с февраля 
2018 года производится возврат 
денежных средств взыскате-
лям-физическим лицам, посту-
пивших до 18 марта 2014 года 
на депозитные счета отделов 
Государственной исполнитель-
ной службы Главного управ-
ления юстиции Министерства 
юстиции Украины в Автоном-
ной Республике Крым.

Консультации и личный приём 
по вопросам проведения возврата 

проводятся специалистами отдела 
финансового мониторинга и вну-
треннего контроля Министерства 
финансов Республики Крым еже-
дневно с 9-30 до 17-30 по адресу: 
г. Симферополь, ул. А. Невского 4, 
каб. № 102, телефон (3652) 24-95-10.

Перед подачей документов на про-
ведение возврата рекомендуется про-
консультироваться у специалистов 
отдела финансового мониторинга 
и внутреннего контроля Министер-
ства финансов Республики Крым 
по телефону (3652) 24-95-10.
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Поздравляем  
на этой неделе:

6 ДЕКАБРЯ 
МИХАЙЛОВ ДМИТРИЙ 

ВЛАДИМИРОВИЧ  
Депутат Симферопольского 

городского совета Республики 
Крым I созыва. Постоянный 

комитет по вопросам социальной 
политики.

8 ДЕКАБРЯ 
СУХИНА ТАТЬЯНА 

ИВАНОВНА  
Начальник МКУ управление 

образования.
10 ДЕКАБРЯ 

ЯБЛОНОВСКИЙ ВЛАДИМИР 
ВЛАДИМИРОВИЧ  

Депутат Симферопольского 
городского совета Республики 
Крым I созыва. Постоянный 

комитет по вопросам депутатской 
деятельности и организации 

местного самоуправления

НА ВЫСОТЕ — ОЛЕГ ЩЕРБАКОВ
В эфир вышел очередной 
выпуск ток-шоу «На Высоте» 
с Александром Шилко. Гость 
программы — председатель 
общественного совета города 
Симферополь Олег Щерба-
ков. В ходе обсуждений Олег 
Николаевич рассказал о до-
стигнутых результатах обнов-
ленного состава обществен-
ного совета по направлениям 
спорта, образования, здраво-
охранения, патриотическо-
го воспитания, в сфере ЖКХ 
и транспорта.

«Изначально на повестке обще-
ственного совета был поставлен во-
прос, что каждый житель нашего го-
рода имеет возможность обратиться 
к нам со своей личной проблемой. 
Будь то хамство водителя в обще-
ственном транспорте или несвоев-
ременная уборка придомовой тер-
ритории», — рассказал председатель 
общественного совета.

«Хотелось бы донести всем пред-
ставителям некоммерческих органи-
заций, что вместе мы можем сделать 
наш город лучше».

Также Олег Щербаков рассказал 
о проделанной работе в прошлом 
квартале. «Буквально летом мы 
столкнулись с проблемой транс-
портной инфраструктуры города. 
На общественном совете мы рас-
сматривали этот вопрос, доносили 
до администрации и руководства 
города те проблемные моменты, ко-
торые существуют: несвоевремен-
ное прибытие на остановку, хамство 
водителей, нарушение правил до-
рожного движения. Есть понимание, 
что данную услугу предоставляют 
некачественно. И уже к концу этого 
года администрацией города будет 
проведен тендер на нового постав-
щика, где данные замечания будут 
учтены», — проинформировал Олег 
Николаевич.

Вместе с тем, представители об-
щественного совета провели колос-
сальную работу по мониторингу 
общественного питания в детских 
садах и школах Симферополя. «Мы 
беспокоимся о наших детях. Поэто-
му уделили данному вопросу особое 
внимание. По проведенной работе 
составлен протокол с рядом заме-
чаний по качеству питания, его со-
ставу и несоответствию продуктов 

питания». «Мы очень надеемся, что 
сейчас, с приходом нового руковод-
ства города этот вопрос благополучно 
решится, потому, что к нашему мне-
нию прислушиваются», — добавил 
представитель общественного совета.

«С жителями города нужно ра-
ботать. Наши граждане понимают 
свою ответственность и готовы при-
йти на помощь. Выйти на те же суб-
ботники, поддержать экологические 
акции. Таким образом, наши взрос-
лые показывают правильный при-
мер и прививают хорошие ценности 
своим детям и окружающим», — от-
метил Олег Щербаков.

Также гость программы расска-
зал о планах дальнейшего сотруд-
ничества с новой командой, кото-
рая встанет у штурвала городской 
власти. Олег Щербаков сообщил 
о поставленных целях и задачах 
дальнейшей совместной работы 
с администрацией города.

«Если у Вас появилось желание 
донести какую-либо информацию 
для представителей общественно-
го совета, Вы можете обращаться 
к нам по адресу: город Симферополь, 
улица Толстого, 15, кабинет 218. Каж-
дый четверг любой житель города 
или некоммерческая организация 
может обратиться к нам, каждый 

член совета непосредственно по сво-
ему направлению проводит прием. 
Также и у меня, каждая третья пят-
ница месяца — прием по личным 
вопросам граждан», — подвел итог 
председатель общественного совета 
Олег Щербаков.

Анна БЕЛОВА


